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30
Anos

Prefeitura e Saean conquistam 
R$ 6 milhões para construção 

de nova adutora

Curso gratuito 
de capacitação 

profissional 
tem vagas 

abertas para 
jovens de 
Amparo

Vôlei Feminino de Pedreira 
conquista Medalha de Bronze 

nos Jogos Regionais de Bragança 
Paulista

Crescimento de 
healthtechs no Brasil 

mostra um mercado que já 
é realidade
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O Espro (Ensino Social 
Profissionalizante), enti-
dade sem fins lucrativos 
que há 45 anos capacita e 
insere adolescentes e jov-
ens no mundo do trabalho, 
inicia uma nova turma 
do projeto de Formação 
para o Mundo do Trabalho 
(FMT) em Amparo (SP), no 
dia 05 de agosto. Gratuita, 
a iniciativa é destinada à 
formação profissional de 
jovens com idades entre 
14 e 22 anos que estejam 
em busca do primeiro em-
prego. Serão oferecidas 30 
vagas. 

Pedreira encerrou sua participação na 66ª edição dos 
Jogos Regionais, disputados no período de 17 a 27 de julho, 
na cidade de Bragança Paulista, conquistando a inédita 
Medalha de Bronze no Vôlei Feminino Sub-21. Com 23 
modalidades e 55 regiões inscritas, a 66ª edição dos Jo-
gos Regionais da 4ª Região foi disputada por homens e 
mulheres, a partir dos 14 anos.

Nos dias 1 e 2 de agosto, bem como entre os dias 5 e 9 do mesmo mês, o 
trânsito de veículos na rodovia HBR-334, no bairro Borda da Mata, em Holam-
bra, será completamente interrompido nos dois sentidos. A medida se deve à 
realização de serviços de pavimentação asfáltica na via, que ocorrerão diaria-
mente das 8h às 17h. Para minimizar os transtornos aos motoristas e garantir 
a segurança de todos, a região contará com sinalização adequada, indicando 
os desvios e orientando os condutores sobre rotas alternativas.

O Hospital Materni-
dade de Campinas (HMC) 
preparou uma série 
de ações para chamar a 
atenção sobre a importân-
cia do aleitamento e da 
doação do leite materno, 
aproveitando o “Agosto 
Dourado”. 

Com dezenas de con-
sultas realizadas apenas 
nesta segunda-feira (29), 
o mutirão da oftalmologia 
realizado pela Secretaria de 
Saúde e a OS (Organização 
Social) “Avante Social”, foi 
considerado um sucesso 
pelos organizadores.

Nos dias 2, 3 e 4 de 
agosto, no Centro Cul-
tural, será realizada a 
3ª edição da Festa das 
Nações de 2024. O evento 
tem o objetivo de celebrar 
a diversidade cultural 
e gastronômica de 10 
países e será opção para 
as famílias de Mogi Guaçu 
e toda a região. A festa 
oferecerá uma culinária 
diversificada e de quali-
dade, além de várias at-
rações musicais e artísti-
cas. A Festa das Nações é 
organizada pela Secretar-
ia Municipal de Cultura. A 
entrada é franca. Confira 
a programação completa 
abaixo.

Na sexta-feira, dia 2, 
o evento acontecerá das 
18h às 23h. Já no sábado 
e no domingo, dia 3 e 4, 
a festa terá um horário 
ampliado, sendo realiza-
da do meio-dia às 23h, no 
sábado, e, no domingo, 
até 21h.

Jaguariúna recebe 
neste sábado, dia 3 de 
agosto, a 5ª edição da 
Jornada do Patrimônio 
do Estado de São Paulo, 
que celebra a história 
ferroviária do estado e 
oferece atividades gra-
tuitas em 40 municípios. 
A iniciativa visa resgatar 
e valorizar a memória 
do sistema ferroviário 
paulista, fundamental 
para o desenvolvimento 
econômico e social da 
região.

A Prefeitura de Artur Nogueira e o Serviço de Água e Esgoto (Saean) ga-
rantiram junto ao Governo do Estado de São Paulo um investimento de R$ 
6 milhões para a construção de uma nova adutora. Este canal irá captar água 
do Poquinha e direcionar para a Estação de Tratamento de Água (ETA) III. 
Após as formalizações, a adutora deverá ser construída em tempo recorde. 
Os recursos emergenciais foram confirmados após solicitação do prefeito 
Lucas Sia (PL) e articulações dos deputados estaduais André do Prado (PL), 
também presidente da Assembleia Legislativa, e Barros Munhoz (PSDB), 
junto ao governador Tarcísio de Freitas (Republicanos).

PROJETO OLHO 
VIVO: Carreta 
oftalmológica 

realiza 
atendimento em 

Mogi Mirim

Centro Cultural: Festa das Nações tem programação 
especial na sexta, sábado e domingo em Mogi Guaçu

Maternidade 
de Campinas 

realiza 
diversas 

atividades 
para 

incentivar a 
amamentação

Jaguariúna 
recebe 

atividades da 
Jornada do 
Patrimônio 

do Estado de 
São Paulo
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Interrupção de trânsito na HBR-334 em 
Holambra para pavimentação asfáltica

                        Página 2B.

                        Página 4B.

Nos últimos anos, o Brasil testemunhou um 
fenômeno notável no setor de saúde: o crescimento 
gigante das healthtechs, startups inovadoras que 
estão redefinindo o setor ao oferecer soluções tec-
nológicas que melhoram a acessibilidade, eficiên-
cia e qualidade dos serviços de saúde.  Aliás, com 
um mercado nacional que valoriza cada vez mais a 
inovação e a qualidade dos serviços, elas emergem 
como líderes na transformação digital do setor.
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A Lei nº 14.181/2021, 
conhecida como Lei do 
Superendividamento, 
trouxe mudanças signifi-
cativas ao Código de De-
fesa do Consumidor, bus-
cando criar mecanismos 
para proteger os consu-
midores que, por motivos 
diversos, se encontram 
em uma situação de su-
perendividamento. Esta 
legislação visa promover 
um equilíbrio entre os di-
reitos dos consumidores 
e a manutenção de suas 
dignidades, sem compro-
meter suas condições bá-
sicas de subsistência.

O que é o Superendivi-
damento?

Superendividamen-
to é a condição na qual o 
consumidor se vê incapaz 
de pagar todas as suas dí-
vidas sem comprometer 
o mínimo existencial, ou 
seja, os recursos necessá-
rios para viver com digni-
dade, incluindo despesas 
com alimentação, mora-
dia, saúde, entre outras. 
Este cenário pode ser re-
sultado de diversos fato-
res, como desemprego, 
doenças, ou mesmo a má 
administração financeira.

Medidas de Prevenção 
e Solução

A Lei do Superendi-
vidamento traz algumas 
inovações importantes 
para proteger o consu-
midor e evitar que ele se 
endivide excessivamen-
te. Entre as principais 
mudanças, destaca-se 

a obrigatoriedade de os 
fornecedores de crédito 
realizarem uma análise 
mais detalhada da capa-
cidade de pagamento do 
consumidor. Isso impe-
de que ofertas de crédito 
sejam feitas de maneira 
irresponsável, induzindo 
o consumidor a assumir 
dívidas que não consegui-
rá pagar.

Outra medida rele-
vante é a introdução do 
direito ao “mínimo exis-
tencial”, conceito que 
estabelece que qualquer 
acordo ou pagamento de 
dívida deve respeitar o 
montante necessário para 
que o consumidor mante-
nha uma vida digna.

O Papel dos Acordos 
Extrajudiciais

A lei incentiva a ne-
gociação e a celebração 
de acordos extrajudiciais 
entre consumidores e 
credores como forma de 
solucionar o superendi-
vidamento. O objetivo é 
permitir que o consumi-
dor reorganize suas finan-
ças de forma a quitar suas 
dívidas sem abrir mão de 
suas necessidades bási-
cas. Para isso, o consumi-
dor pode solicitar ao Judi-
ciário a instauração de um 
processo de repactuação 
das dívidas, onde todas as 
obrigações são renegocia-
das de forma global.

Impactos e Benefícios 
da Lei

A Lei do Superendivi-
damento é um marco na 

proteção dos direitos dos 
consumidores no Bra-
sil. Ela visa evitar que o 
crédito, que deve ser um 
instrumento de realiza-
ção de sonhos e desen-
volvimento econômico, se 
torne uma armadilha que 
compromete a dignidade 
do consumidor. Com as 
novas regras, espera-se 
uma redução nos casos 
de superendividamento e 
uma maior conscientiza-
ção sobre a importância 
da educação financeira.

Essa legislação reflete a 
preocupação do legislador 
em garantir que o consu-
mo de crédito seja realiza-
do de forma responsável, 
tanto por parte dos consu-
midores quanto dos for-
necedores, promovendo 
um mercado mais justo e 
equilibrado.

Conclusão
A Lei do Superendivi-

damento representa um 
avanço na proteção ao 
consumidor brasileiro, 
oferecendo ferramentas 
para que aqueles que se 
encontram em situação 
financeira difícil possam 
renegociar suas dívidas de 
forma justa e digna. Além 
disso, reforça a importân-
cia de uma oferta de cré-
dito responsável e a ne-
cessidade de uma maior 
conscientização financei-
ra por parte de todos os 
envolvidos. Assim, mais 
do que uma lei, ela é um 
instrumento de cidadania 
e justiça social.

Para a coluna dessa 
semana preparei um 
convite especial para 
os empreendedores. Se 
você sente que seu es-
tabelecimento precisa 
de um incentivo para 
crescer e se moder-
nizar com os avanços 
tecnológicos, conheça 
a Loja do Futuro!

Loja do Futuro é um 
programa gratuito de-
senvolvido pelo Sebra-
e-SP, Fecomercio-SP 
e Sincomercio Mogi 
Mirim, que representa 
um marco significativo 
no nosso compromisso 
em liderar a inovação e 
promover o desenvol-
vimento econômico lo-
cal. O programa conta 
ainda com o apoio da 
Prefeitura Municipal 
de Mogi Mirim e da 
Fatec Mogi Mirim. 

A Loja do Futuro é 
uma modernização das 
nossas práticas de va-
rejo, oferecendo uma 
visão estratégica que 
integra tecnologia de 
ponta, experiência do 
cliente aprimorada e 
eficiência operacional. 

Se você está se per-
guntando: “Por que 
devo participar?”, sai-
ba que ao adotar solu-
ções inovadoras, como 
inteligência artificial, 
realidade aumentada 
e análise de dados em 
tempo real, estamos 
criando um ambiente 
de compras que não 

apenas atende, mas 
supera as expectativas 
dos consumidores mo-
dernos.

A importância deste 
programa para o va-
rejo da nossa região 
não pode ser subes-
timada. Em primeiro 
lugar, ele fortalece a 
competitividade das 
nossas empresas lo-
cais, permitindo que 
elas rivalizem de igual 
para igual com gran-
des redes nacionais 
e internacionais. Em 
segundo lugar, a Loja 
do Futuro impulsiona 
a economia local, ge-
rando empregos qua-
lificados e fomentando 
o desenvolvimento de 
novas competências 
profissionais entre 
nossos colaboradores.

Benefícios: O pro-
jeto proporcionará 
aos comerciantes do 
município um conjun-
to de cursos, oficinas 
e consultorias, com o 
objetivo de auxiliá-los 
a melhorar a gestão 
e aumentar o fatura-
mento. 

O lançamento do 
Loja do Futuro conta-
rá com a palestra da 
especialista Tais Fer-
nanda C. Antonio so-
bre o impacto da Inte-
ligência Artificial (IA) 
no varejo, que pode 
auxiliar pequenas em-
presas a simplificarem 
as operações e aprimo-

rar a experiência do 
cliente. Além disso, ao 
proporcionar uma ex-
periência de compra 
personalizada e efi-
ciente, estamos aten-
dendo às necessidades 
e desejos dos nossos 
clientes de maneira 
mais eficaz, aumen-
tando a satisfação e a 
lealdade do consumi-
dor. Isso, por sua vez, 
estimula o crescimen-
to sustentável e forta-
lece as relações comer-
ciais dentro da nossa 
comunidade.

O sucesso da Loja 
do Futuro depende de 
cada um de nós. Por 
isso, convido a todos 
os empresários, cola-
boradores e parceiros a 
abraçarem esta inicia-
tiva com entusiasmo e 
determinação. Juntos, 
podemos transformar 
o futuro do varejo na 
nossa Mogi Mirim, 
criando um legado de 
inovação, excelência e 
prosperidade para as 
próximas gerações.

Agradeço a todos 
pelo apoio contínuo e 
pela dedicação ao nos-
so objetivo comum. 
Estamos apenas come-
çando, e o melhor ain-
da está por vir!

Inscrições pelo link: 
ht tp :// inscr icao .se-
braesp.com.br/produ-
to/turma/32110259

Boa semana e fi-
quem com Deus!

*José Renato Nalini
 
Algumas mentalidades 

tacanhas costumam anta-
gonizar o agronegócio e a 
tutela ambiental. Tolice! O 
agricultor de verdade sabe 
que a natureza é a maior 
aliada do plantio, da la-
voura produtiva e rentá-
vel. A agricultura depende 
das chuvas. Depende da 
água. Depende do clima.

Por isso é animador 
verificar que durante a 
Agrishow, realizada em 
Ribeirão Preto no início 
do mês de maio, houve 
espaço para as tecnolo-
gias limpas. Em lugar do 
venenoso óleo diesel, é 
preciso servir-se de má-
quinas mais econômicas e 
que não poluam. Por isso 
é que o etanol, a melhor e 
mais doce jabuticaba tupi-
niquim, está por cima. 

Além do etanol, moto-
res movidos a biometano 
são benvindos. O motor 
a etanol para a agricultu-
ra tropical é a alternativa 
mais barata e mais eficaz 
para reduzir a emissão 
dos gases do efeito-estu-
fa. O etanol também serve 

para o funcionamento de 
um gerador, com potência 
semelhante à versão a die-
sel. Também há tratores 
elétricos, movidos a gás, 
ambos com zero emissão 
de dióxido de carbono. 

A vantagem dos veícu-
los elétricos, alimentados 
exclusivamente por bate-
ria, é não poluir e reduzir 
mais de 90% de ruídos. 
Há também trator movido 
por biometano, produzido 
a partir de resíduos orgâ-
nicos. A solução é também 
vantajosa para o ambien-
te, pois diminui em 80% 
as nefastas emissões. A 
indústria que produz veí-
culos para a agricultura já 
ingressou no futuro, pois 
garante conectividade, au-
tonomia, inteligência arti-
ficial e matriz energética 
sustentável. 

O Brasil pode ocupar 
a dianteira na oferta de 
combustíveis não poluen-
tes, como o etanol, o bio-
metano, o gás natural, o 
hidrogênio, o biogás e até 
o óleo vegetal hidrogena-
do. Além disso, a energia 
fotovoltaica é outra enor-
me porta de oportunida-

des. 
É muito importante 

que a Academia, a Uni-
versidade, o setor educa-
cional incentive a pesqui-
sa de seus cursistas, para 
que produzam soluções 
que favoreçam o campo e 
mostrem que o plantio e 
a produção de alimentos 
é missão salvífica de uma 
humanidade que é famin-
ta, mas que não pode ficar 
submissa a uma terrível 
escolha: morrer de inani-
ção ou envenenada pelos 
gases causadores do efei-
to-estufa.

A juventude que já nas-
ce com chip e convive com 
os algoritmos terá solu-
ções que minha geração 
não encontrou, ou não 
quis encontrar. É a nossa 
esperança! A boa notícia é 
a de que o agro diz presen-
te à preocupação com as 
mudanças climáticas. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE 
e Secretário-Executivo das 
Mudanças Climáticas de 
São Paulo.

Lei do Superendividamento: Proteção 
ao Consumidor e a Busca pelo 

Reequilíbrio Financeiro

Loja do Futuro: Incentivo 
ao desenvolvimento 
econômico em Mogi 

Mirim

Agro diz presente!

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.

Sua nova coluna semanal 
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advogada, 
uma profissional de 25 anos cuja tra-
jetória já é marcada por realizações 
notáveis e uma paixão contagiante 
por inovação e  empreendedorismo.
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Maternidade de Campinas realiza diversas atividades para 
incentivar a amamentação

Da Redação

O Hospital Materni-
dade de Campinas (HMC) 
preparou uma série de ações 
para chamar a atenção so-
bre a importância do aleit-
amento e da doação do leite 
materno, aproveitando o 
“Agosto Dourado”. O mês 
foi escolhido pela Organi-
zação Mundial de Saúde 
para simbolizar a luta pelo 
incentivo à amamentação. 
As comemorações, na Ma-
ternidade de Campinas, 
estão concentradas no dia 
2 de agosto. “No leite ma-
terno são encontrados di-
versos componentes imu-
nológicos, sendo, portanto, 
o alimento mais natural e 
seguro para a criança no 
início da vida. Amamentar 
é essencial para o cresci-
mento e o desenvolvimento 
infantil adequados. Tam-
bém traz benefícios para a 
saúde física e psíquica da 
mãe e do bebê”, explica a 
gerente de enfermagem do 
Banco de Leite Humano 
do HMC, Larissa Bueno 
Pimentel Sabetta Techio.

Os bebês até seis meses 
de idade devem ser alimen-
tados somente com leite 
materno. Não precisam 
de chás, sucos, de outros 
leites e, nem mesmo, de 
água. Após essa idade, deve 
ser incluída alimentação 
complementar apropri-
ada, embora a amamen-
tação deva continuar até 
o segundo ano de vida da 
criança, ou mais. Com as 
ações do “Agosto Doura-

do”, a Aliança Mundial 
para Ação de Aleitamento 
Materno (WABA, em in-
glês), além da conscien-
tização das mães sobre a 
amamentação, também 
preconiza: informar so-
bre as perspectivas dos 
pais trabalhadores com 
relação à amamentação e 
paternidade; fundamentar 
a licença remunerada e o 
suporte no local de trabalho 
como ferramentas impor-
tantes para facilitar a ama-
mentação; envolver as pes-
soas e as organizações para 
melhorar a colaboração e o 
apoio à amamentação no 
trabalho; e conscientizar 
sobre ações de melhoria 
das condições de trabalho 
e apoio relevante ao aleita-
mento materno.

Durante todo o mês, as 
unidades de internação es-
tarão decoradas com balões 
e frases de incentivo ao 
aleitamento. Haverá, ainda, 
café da tarde para as mães 
e colaboradores, música, 
depoimentos e rodas de 
conversas com mães exclu-
sivas (que doam o leite para 
o próprio bebê). No dia 2 
de agosto, no auditório do 
HMC, está prevista uma 
ampla programação: às 
14h, na abertura, apresen-
tação do grupo Mamamia; 
das 14h20 às 15h, palestra 
com a enfermeira espe-
cialista em neonatologia e 
pediatria Juliana Almeida 
Coco sobre o tema “Ama-
mentação: apoie em todas 
as situações - como manter 
a produção de leite durante 

o período de internação do 
bebê prematuro”; das 15h 
às 15h40, palestra com a 
Dra. Bárbara de Oliveira 
Pereira Lima, neonatolo-
gista e consultora de ama-
mentação sobre o tema “Os 
desafios da amamentação 
em situações especiais”; às 
15h40, depoimentos das 
mães sobre suas experiên-
cias com a amamentação 
e, às 16h, coffee de encer-
ramento. No Brasil, desde 
2017, está definido por lei 
que as ações do “Agosto 
Dourado” devem durar o 
mês inteiro. O “dourado” 
representa a simbologia do 
leite materno, considerado 
alimento “ouro” para os 
bebês por ser o único com-
pleto para nutri-los por, no 
mínimo, seis meses de vida 
de forma exclusiva, e até 
dois anos - complementado 
com outros alimentos.

Baixo estoque do BLH
O Hospital Maternidade 

de Campinas também está 
em campanha permanen-
te para que as mães que 
amamentam doem o exce-
dente para o Banco de Leite 
Humano mantido pela 
instituição. O objetivo é 
garantir a saúde dos bebês 
internados na Unidade 
Neonatal (UTI – Unidade 
de Terapia Intensiva – e 
UCI – Unidade de Cuida-
dos Especiais). Neste mês, 
o estoque é de 68 litros, 
quando o ideal seriam 200 
litros, em média, para ga-
rantir certa tranquilidade 
no atendimento à demanda 

dos bebês internados. Cada 
litro doado pode alimen-
tar até 10 recém-nascidos 
por dia. De acordo com o 
Unicef (dados de 2019), 
apenas 40% das crianças 
no mundo recebem ama-
mentação exclusiva no in-
ício da vida. Por isso, até 
2025, a Organização Mun-
dial da Saúde quer garantir 
que pelo menos a metade 
de todas as crianças no 
mundo sejam alimentadas 
exclusivamente com leite 
materno durante os seus 
seis primeiros meses de 
vida.

Importância da ama-
mentação

O leite materno é o mel-
hor alimento que um bebê 
pode ter. É de fácil digestão 
e promove um melhor 
crescimento e desenvolvi-
mento, além de proteger 
contra doenças. Mesmo 
em ambientes quentes e 
secos, o leite materno supre 
as necessidades de líquido 
de um bebê. Água e outras 
bebidas não são necessárias 
até o sexto mês de vida. Dar 
ao bebê outro alimento, 
que não o leite materno, 
aumenta o risco de diarreia 
ou outras doenças.

 Vantagens da amamen-
tação materna

Amamentar os bebês 
imediatamente após o na-
scimento pode reduzir a 
mortalidade neonatal – 
aquela que acontece até o 
28º dia de vida.

O aleitamento mater-

no protege bebês e cri-
anças pequenas de doenças 
perigosas. O leite materno 
é a primeira “vacina” do 
bebê.

O aleitamento materno 
na primeira hora de vida 
é importante tanto para o 
bebê quanto para a mãe, 
pois auxilia nas contrações 
uterinas, diminuindo o ris-
co de hemorragia. E, além 
das questões de saúde, a 
amamentação fortalece o 
vínculo afetivo entre mãe 
e filho.

Bebês que são amamen-
tados ficam menos doentes 
e são mais bem nutridos do 
que aqueles que ingerem 
qualquer outro tipo de al-
imento.

Quase todas as mães 
conseguem amamentar 
com sucesso. Aquelas que 
não têm confiança para 
amamentar podem solici-
tar apoio nas maternidades.

A partir dos seis meses, 
os bebês precisam de uma 

alimentação variada, mas o 
aleitamento materno deve 
continuar até o segundo 
ano de vida da criança - ou 
mais. O leite materno conti-
nua sendo uma importante 
fonte de energia, proteína e 
outros nutrientes, como a 
vitamina A e o ferro. O leite 
materno ajuda a prevenir 
doenças enquanto for con-
sumido.

Amamentação é um di-
reito garantido por lei. É 
uma prerrogativa de todas 
as mães amamentar os seus 
filhos. No trabalho, em casa 
e até quando estão privadas 
de liberdade, elas podem e 
devem alimentar seus fil-
hos no peito. O aleitamento 
materno é também um 
direito da criança. Segundo 
o artigo 9º do Estatuto da 
Criança e do Adolescente, 
é dever do governo, das 
instituições e dos empre-
gadores garantir condições 
propícias ao aleitamento 
materno.

Crescimento de healthtechs no Brasil mostra um 
mercado que já é realidade

Da Redação

Nos últimos anos, o 
Brasil testemunhou um 
fenômeno notável no 
setor de saúde: o cresci-
mento gigante das health-
techs, startups inovador-
as que estão redefinindo o 
setor ao oferecer soluções 
tecnológicas que mel-
horam a acessibilidade, 
eficiência e qualidade dos 
serviços de saúde.  Aliás, 
com um mercado nacio-
nal que valoriza cada vez 
mais a inovação e a qual-
idade dos serviços, elas 
emergem como líderes 
na transformação digital 
do setor. 

Dados recentes rev-
elam que o Brasil conta 
com mais de 700 health-
techs em operação. Em 
2021, por exemplo, o 
setor cresceu e teve in-
vestimento de US$ 552,6 
milhões só naquele ano. 

Mas, o crescimento não 
para e de acordo com o 
estudo da Global Market 
Insights, o mercado deve 
alcançar US$ 504 bilhões 
até 2025.  

“Elas trazem soluções 
rápidas, a custos mais 
acessíveis para prob-
lemas do cotidiano e têm 
ajudado muito também 
no processo de trans-
formação digital das in-
stituições de saúde, seja 
na prestação de serviços 
ou no desenvolvimento 
de algum produto, e isso 
consequentemente aux-
ilia muito nesse processo 
de transformação digi-
tal”, destaca o médico Dr. 
Márcio Sanches, diretor 
de Pesquisa e Inovação 
do InovaEduK, hub de 
inovação do Centro Uni-
versitário de Jaguariúna 
(UniFAJ) e do Centro 
Universitário Max Planck 
(UniMAX Indaiatuba). 

E, neste cenário, mui-
tas áreas estão sendo 
transformadas, como 
aquelas que dependem 
da análise de imagens, do 
monitoramento com os 
IoTs (Internet das coisas), 
cirurgia robótica, medici-
na de precisão, biotecno-
logia, telemedicina e me-
dicina personalizada, que 
estão sendo modificadas 
com a incorporação tec-
nológica e, consequente-
mente, pela facilidade de 
capturar informações em 
tempo real e proporciona-
ndo um maior cuidado ao 
paciente. 

“A educação em saúde 
também está mudando. 
Seja ela de maneira con-
tinuada dentro das insti-
tuições ou nos ambientes 
das escolas médicas, que 
sofrem profunda influên-
cia da tecnologia com 
robôs, simuladores e com 
a própria telemedicina, 

que vem facilitando muito 
o treinamento e o acesso 
dos alunos às novas tec-
nologias”, diz Sanches. 

Oportunidades para 
quem deseja atuar na área 

O setor é, sem dúvida, 
um dos segmentos mais 
promissores de um futuro 
próximo, já que une tec-
nologia, inovação e saúde. 
Ele apresenta uma real-
idade cheia de oportuni-
dades para empreend-
edores e profissionais 
que desejam trabalhar 
nesta área inovadora e em 
crescimento acelerado. 

Crescimento constan-
te: a área continua sen-
do expandida devido à 
demanda crescente por 
soluções tecnológicas 
que melhorem a eficiên-
cia e a acessibilidade 
dos serviços de saúde. 
O crescimento cria um 
ambiente favorável para 
novas iniciativas e para a 
expansão de empresas já 
estabelecidas.

Inovação contínua: 
existe espaço para in-
ovação em diversas áreas, 
desde telemedicina até 
inteligência artificial apli-
cada ao diagnóstico, por 
exemplo. Com isso, em-
preendedores com ideias 
disruptivas têm a opor-
tunidade de transformar 
a maneira como a saúde 
é gerida e entregue no 
Brasil.

Colaboração interdis-
ciplinar, impacto social 
e global: as healthtechs 
valorizam a colaboração 
entre profissionais com 
diferentes formações, que 
podem contribuir com 
suas habilidades para 

desenvolver soluções in-
tegradas e eficazes. Além 
disso, essas empresas não 
só têm o potencial de ger-
ar lucro, mas também de 
impactar positivamente a 
saúde pública, melhoran-
do o acesso aos cuidados 
médicos e a qualidade de 
vida da população.

5 vantagens das health-
techs para o mercado e 
para as pessoas 

Todo esse crescimento 
mostra que a necessi-
dade de serviços mais 
acessíveis e eficientes 
também está aumentan-
do. No entanto, essas 
não são as únicas vanta-
gens que as healthtechs 
podem agregar. Veja as 
principais: 

Democratização do 
acesso à saúde: as health-
techs permitem o acesso 
facilitado a serviços de 
saúde de qualidade, es-
pecialmente em áreas 
remotas ou carentes de 
infraestrutura assisten-
cial.

Eficiência operacional: 
elas introduzem soluções 
tecnológicas que mel-
horam a eficiência e a 
eficácia dos serviços de 
saúde, reduzindo tempo 
de espera e aumentando a 
produtividade dos profis-
sionais. 

Inovação contínua: as 
startups de saúde estim-
ulam a inovação constan-
te, desenvolvendo novas 
tecnologias e métodos de 
tratamento que podem 
transformar a prática 
médica tradicional.

Redução de custos: 
elas contribuem para a 
diminuição de custos op-

eracionais, tanto para 
instituições de saúde, 
quanto para os própri-
os pacientes, através de 
soluções mais acessíveis 
e eficientes.

Personalização do 
atendimento: facilitam a 
personalização dos cuida-
dos de saúde, oferecendo 
soluções adaptadas às 
necessidades individuais 
dos pacientes.

Capacidade de escala: 
as healthtechs têm ainda 
potencial para escalar 
rapidamente, alcançando 
muitos usuários e im-
pactando positivamente 
a saúde pública em larga 
escala.

Sobre o InovaEduK
O InovaEduK foi cri-

ado para oferecer para a 
comunidade um portfólio 
de serviços e ecossistema 
de inovação, ajudando 
a impulsionar negócios, 
promover culturas inova-
doras e desenvolver es-
tratégias vencedoras para 
empresas em atividade ou 
para negócios em fase de 
ideação e startups. 

P a r a  i s s o ,  c o n t a 
com áreas de cowork-
ing desenvolvidas para 
empresas inovadoras e 
startups residentes. Esses 
espaços possuem difer-
enciais exclusivos como 
acesso aos laboratórios, a 
um ecossistema multidis-
ciplinar e à grande rede 
de parceiros da UniMAX. 
O InovaEduK oferecerá 
ainda uma variedade de 
serviços, com os pro-
gramas Consultoria Cor-
porate, Aceleração Scale-
UP, Aceleração Ideação e 
Aceleração GetReal.
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Prefeitura e Saean conquistam R$ 6 milhões para 
construção de nova adutora

Da Redação

A Prefeitura de Artur 
Nogueira e o Serviço de 
Água e Esgoto (Saean) 
garantiram junto ao Gov-
erno do Estado de São 
Paulo um investimento 
de R$ 6 milhões para a 
construção de uma nova 
adutora. Este canal irá 
captar água do Poquinha 

e direcionar para a Es-
tação de Tratamento de 
Água (ETA) III. Após as 
formalizações, a adutora 
deverá ser construída em 
tempo recorde.

Os recursos emergen-
ciais foram confirmados 
após solicitação do pre-
feito Lucas Sia (PL) e ar-
ticulações dos deputados 
estaduais André do Prado 

(PL), também presidente 
da Assembleia Legisla-
tiva, e Barros Munhoz 
(PSDB), junto ao gover-
nador Tarcísio de Freitas 
(Republicanos). 

Sia (PL) e a presidente 
do Saean, Gabriela Mon-
toya, estiveram em São 
Paulo nesta terça-feira 
(30) para oficializar o 
acordo.

“Quero agradecer ao 
governador Tarcísio e aos 
deputados André do Pra-
do e Barros Munhoz por 
entenderem a urgência da 
nossa situação e agirem 
rapidamente. Nossa ci-
dade está enfrentando 
uma grave crise hídrica 
e estamos trabalhando 
incansavelmente para 
solucionar esse problema. 
A nova adutora é uma 
medida emergencial que 

vai ajudar a melhorar o 
abastecimento de água 
para todos os moradores 
até que nossa represa 
fique pronta,” declarou 
Lucas Sia.

INVESTIMENTOS DO 
SAEAN

A crise hídrica atual é 
ainda mais severa do que 
a de 2014, afetando não 
apenas Artur Nogueira, 
mas várias cidades da 
região. Diante disso, o 
Saean tem empreendido 
ações emergenciais para 
mitigar os impactos da 
seca.

Entre elas, a autarquia 
alugou uma estação de 
tratamento de água tem-
porária e está comprando 
água para abastecer as 
áreas mais altas dos bair-
ros. Em parceria com o 

Departamento de Água e 
Energia do Estado de São 
Paulo (DAEE), será real-
izado um desassoreamen-
to na Represa do Cotrins 
nos próximos dias. Além 
disso, um novo reser-
vatório com capacidade 
de 5 milhões de litros 
está em construção. Se-
gundo o Saean, todos os 
poços disponíveis foram 
ativados, e foi feita a lim-
peza do leito do Cotrins.

Desde 2021, a au-
tarquia já investiu mais 
de R$ 20 milhões em 
melhorias na infraestru-
tura de água e esgoto. En-
tre as ações destacam-se 
a recuperação e desas-
soreamento da barragem 
Ângelo Toniolo, a inau-
guração da nova Estação 
de Tratamento de Esgoto 
ETE Sítio Novo, o inves-

timento em novos veícu-
los, incluindo um camin-
hão-pipa para transporte 
de água potável, um lab-
oratório móvel, a ampli-
ação e reforma da ETA 
II, a recuperação e im-
plantação de telemetria 
na ETA III, a inauguração 
de uma nova sede para o 
Laboratório de Controle 
de Qualidade, entre out-
ras melhorias.

Além disso, uma nova 
represa será construí-
da no município. O cór-
rego Poquinha receberá 
uma barragem e um 
reservatório de 150.000 
m³, garantindo segu-
rança hídrica para Artur 
Nogueira até 2052 e pre-
venindo a falta de água 
em períodos de estiagem. 
A obra está atualmente na 
fase de licença ambiental.

“Feira Livre” que acontece aos 
domingos será realizada em novo local 
a partir deste domingo, 04 de agosto

Interrupção de trânsito na HBR-334 em Holambra para 
pavimentação asfáltica

Radares de fiscalização de velocidade entram em operação 
em Jaguariúna nesta quinta-feira

De Pedreira

A tradicional “Feira 
Livre” que ocorre todos os 
domingos, na Rua Miguel 
Sarkis, em frente à Central 
Municipal de Saúde, no 

Parque Industrial, será 
transferida de local, a par-
tir do dia 04 de agosto de 
2024.

Segundo informou o 
Secretário de Ciência, 
Tecnologia e Desenvolvi-

mento Econômico Elder 
Geraldo Alves, a mu-
dança atende solicitação 
dos próprios feirantes. “A 
‘Feira Livre’ a partir deste 
domingo, dia 04, estará 
sendo realizada na Rua 

Professor João Alvaren-
ga, Rua da Câmara Mu-
nicipal, ao lado da Praça 
Ângelo Ferrari, no Centro, 
para maior comodidade 
da população”, ressaltou o 
Secretário Municipal.

De Holambra

Nos dias 1 e 2 de agos-
to, bem como entre os 
dias 5 e 9 do mesmo mês, 
o trânsito de veículos na 
rodovia HBR-334, no 
bairro Borda da Mata, 
em Holambra, será com-
pletamente interrom-
pido nos dois sentidos. 
A medida se deve à re-

alização de serviços de 
pavimentação asfáltica 
na via, que ocorrerão di-
ariamente das 8h às 17h.

Para minimizar os 
transtornos aos motor-
istas e garantir a segu-
rança de todos, a região 
contará com sinalização 
adequada, indicando os 
desvios e orientando os 
condutores sobre rotas 

alternativas. As autori-
dades responsáveis so-
licitam a compreensão 
e a colaboração de to-
dos os usuários da via, 
r e c o m e n d a n d o  q u e 
evitem o trecho durante 
os horários de interdição 
e que redobrem a atenção 
nas proximidades.

Os serviços de pavi-
mentação são essenci-

ais para a melhoria da 
infraestrutura local em 
Holambra, visando pro-
porcionar maior confor-
to e segurança para os 
motoristas. A previsão 
é que, após a conclusão 
dos trabalhos, a circu-
lação de veículos seja 
normalizada, com uma 
via mais segura e bem 
conservada.

A Secretaria Munici-
pal de Mobilidade Urba-
na informa que a partir 
desta quinta-feira, dia 1º 
de agosto, os novos eq-
uipamentos medidores 
de velocidade (radares) 
estarão em operação 
e começarão a fiscal-
ização nas principais 
vias de Jaguariúna. No 
total, serão nove pontos 
de radar e outros dois 
pontos de restrição de 
circulação de camin-
hões (Confira os locais 
abaixo).

Segundo a Secretaria 
de Mobilidade Urbana, 
a medida visa aumentar 
a segurança no trânsito, 
reduzindo o número de 
acidentes e promovendo 
o respeito às leis de trân-
sito. “A instalação dos 
radares se faz necessária 
para que a velocidade 
das vias seja respeit-
ada, garantindo segu-

rança, principalmente 
para pedestres, ciclis-
tas, bem como motoris-
tas”, afirma o secretário 
de Mobilidade Urbana 
de Jaguariúna, Mauro 
Haddad.

Ainda de acordo com 
o secretário, as autu-
ações por excesso de 
velocidade detectadas 
pelos novos radares já 
serão aplicadas a par-
tir do dia 1º. “Como 
estamos instalando os 
radares desde maio, já 
com sinalização de ve-
locidade das vias, as 
pessoas, na sua grande 
maioria, já estão respeit-
ando os limites”, disse 
Haddad.

A Secretaria de Mob-
ilidade Urbana reforça a 
importância de respeitar 
os limites de velocidade 
e as leis de trânsito para 
garantir a segurança de 
todos. “Respeitar a lei 

não custa nada”, com-
pleta Haddad.

CONFIRA OS LOCAIS 
ONDE ESTÃO INSTAL-
ADOS OS RADARES:

Av. Luciano Vlademir 
Poltronieri, próximo ao 
nº 504 da Rua Amazo-
nas (C/B) – FAJ 1

Velocidade permiti-
da: 50km/h (lombada 
eletrônica)

Av. Luciano Vlademir 
Poltronieri, próximo ao 
nº 1082 da R. Thomaz 
Jasso (B/C) – FAJ 1

Velocidade permiti-
da: 50km/h (lombada 
eletrônica)

Praça Emílio Mar-
conato, nº 545, oposto 
ao nº 520

Velocidade permiti-
da: 40km/h

Praça Emílio Mar-
conato, nº 388 – Escola 
Maple Bear

Velocidade permiti-

da: 40km/h
Av. Prefeito Laércio 

José Gothardo, nº 600 
(Centro Cultural) (C/B)

Velocidade permiti-
da: 40 km/h

Av. Prefeito Laércio 
José Gothardo, próximo 
ao Hotel Happy Inn

Velocidade permiti-
da: 60km/h

Av. Prefeito Laércio 
José Gothardo, nº 500, 
próximo ao Boulevard 
(Centro Cultural)

Velocidade permiti-
da: 50km/h

Av. Prefeito Laércio 
José Gothardo, próximo 
ao nº 743 da Rua Gas-
pere (saída p/ Campi-
nas) (C/B)

Velocidade permiti-
da: 60km/h

Av. Prefeito Laércio 
José Gothardo, próximo 
ao nº 914 da Av. dos Ipês

Velocidade permiti-
da: 60km/h

Av. Prefeito Laércio 
José Gothardo X Rua 
Cândido Bueno (próxi-
mo ao Mc Donalds)

Restrição de circu-
lação de caminhões

Av. Prefeito Laércio 
José Gothardo X Rua 
Cândido Bueno (próxi-
mo ao Jaguar Shopping)

Restrição de circu-
lação de caminhões

MULTAS
As gravidades das in-

frações variam de acor-
do com a velocidade 
praticada, segundo o 
Código de Trânsito Bra-
sileiro (CTB).

Transitar em velocid-
ade superior à máxima 
permitida para o local, 
medida por instrumento 
ou equipamento hábil, 
em rodovias, vias de 
trânsito rápido, vias ar-
teriais e demais vias:

I – quando a velocid-

ade for superior à máxi-
ma em até 20%:

Infração – média;
Penalidade – multa;
Valor – R$ 130,16
II – quando a velocid-

ade for superior à máxi-
ma em mais de 20% até 
50%:

Infração – grave;
Penalidade – multa;
Valor – R$ 195,23
III – Transitar em ve-

locidade superior à máx-
ima permitida para o 
local, medida por instru-
mento ou equipamento 
hábil em rodovias, vias 
de trânsito rápido, vias 
arteriais e demais vias, 
quando a velocidade for 
superior à máxima em 
mais de 50%:

Infração – gravíssi-
ma.

Penalidade – multa 
(três vezes) e suspensão 
do direito de dirigir.

Valor – R$ 880,41
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AEJAR representa Pedreira na fase 
final dos Jogos Escolares de Judô 

2024

Prefeitura de Artur Nogueira lança programação do 
Agosto Lilás 2024

De Pedreira

A Associação Estad-
ual de Judô Acácio Ro-
drigo esteve presente 
nos Jogos Escolares de 
Judô, disputados na 
cidade Mogi das Cruz-

es, no domingo, 28 de 
julho de 2024. 

D u r a n t e  a  c o m -
petição destaque para 
a 5ª colocação da judo-
ca pedreirense Isadora 
Caroline Neri, na Cat-
egoria Sub-14 Pesado, 

representando o Colé-
gio Dux Pedreira.

Acácio Rodrigo, Sen-
sei da AEJAR, agra-
deceu o apoio da Pre-
feitura Municipal de 
Pedreira através de sua 
Secretaria de Esporte 

e  Lazer,  DLP, Tazas 
Canecas Personaliza-
das, Alemão Lanches, 
Alinha Top, Kadão Ex-
press e aos pais que 
acompanharam seus 
filhos em mais uma im-
portante competição.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Coordenadoria de Apoio 
e Direitos da Mulher, di-
vulga a programação da 
Campanha Agosto Lilás 
2024. O tema deste ano 
é “Vire a página, escreva 
uma nova história”.

A campanha, que tem 
como objetivo consci-
entizar a população so-
bre a violência contra 
a mulher e promover 
a igualdade de gênero, 

contará com uma série 
de atividades ao longo 
do mês. 

C o n f i r a  a  p r o -
gramação completa:

01/08 - Quinta-feira
Lançamento da cam-

panha nas redes sociais.
09/08 - Sexta-feira
Bl i tz  Orientat iva: 

Escola Estadual José 
A m a r o  R o d r i g u e s , 
Rua Duque de Caxias, 
Nº1224, Centro de Ar-
tur Nogueira. Das 7h às 
12h e das 19h às 22h. 

Atividade com o Consel-
ho dos Direitos da Mul-
her de Artur Nogueira 
(CMDMAN) e a Coor-
denadoria dos Direitos 
da Mulher.

14/08 - Quarta-feira
Roda de Conversa: 

Posto de Saúde Nosso 
Sonho (Casinhas), Rua 
Adhemar Clovis Fonse-
ca, S/N, às 9h. Psicóloga 
Vanessa (Creas).

16/08 - Sexta-feira
Bl i tz  Orientat iva: 

Escola Estadual José 
Apparecido Munhoz, 

Rua Dep. Ulysses Gui-
marães, Nº 400, An-
tonio Modolo,  Artur 
Nogueira. Das 14h às 
20h30. Atividade com 
o Conselho dos Direit-
os da Mulher de Artur 
Nogueira (CMDMAN) 
e a Coordenadoria dos 
Direitos da Mulher.

20/08 - Terça-feira
Blitz Orientativa: Es-

cola Estadual Professor 
Armando Falcone, Rua 
Antonio Cezar Druzian, 
S/N, Jd. Sacilotto I. 
Das 19h às 22h. Ativi-

dade com o Conselho 
dos Direitos da Mul-
her de Artur Nogueira 
(CMDMAN) e a Coor-
denadoria dos Direitos 
da Mulher.

22/08 - Quinta-feira
Palestra: “Vire a Pá-

gina, Escreva uma Nova 
História” no Teatro da 
Praça CEU, Rua Ricardo 
Tagliari, Nº 235, Pq. dos 
Trabalhadores. Às 15h. 
Ministrada pela ser-
vidora Lúcia Buccinni 
Carrillo.

27/08 - Terça-feira

E n c e r r a m e n t o  d a 
Campanha: Roda de 
conversa e blitz ori-
entativa com o grupo 
de dança, abrangen-
do o público do bairro 
Itamaraty e região, no 
Ginásio de Esportes 
Denilson Amaro Ro-
drigues, Rua Fernan-
do Sia, Nº 485. Ativi-
dade com o Conselho 
dos Direitos da Mul-
her de Artur Nogueira 
(CMDMAN) e a Coor-
denadoria dos Direitos 
da Mulher.

SAMUCA estará promovendo seu 3º Festival da 
Costela de Chão no domingo, 18 de agosto

De Pedreira

O Serviço de Aten-
dimento à Mulher, Cri-
ança e ao Adolescente 
de Pedreira (SAMU-
CA) está vendendo as 
adesões para o seu 3º 
Festival da Costela de 
Chão, programado para 
acontecer no domingo, 
18 de agosto, a partir das 
11 horas, nas dependên-
cias do Canoa Buffet, 

localizado na Rodovia 
SP-95, Km 54,5 entre 
as cidades de Pedreira 
e Amparo.

Entre as atrações, de-
staque para os shows de 
Pocket Samba, Pagode 
do Zazá e Denis Bar-
man. “O cardápio será 
composto por Costela, 
Arroz, Feijão Gordo, 
Farofa, Vinagrete e sal-
adas verdes”, destaca a 
Presidente do SAMUCA 

Verônica Pouso Coutin-
ho Teixeira.

Neste momento, es-
tão sendo vendidas as 
adesões do 2º lote pelo 
valor de R$ 80,00 e 
crianças até 8 anos não 
pagam, de 9 a 14 anos 
R$ 35,00. “Os interes-
sados devem efetuar 
sua compra pela Chave 
PIX: 1999650-8850”, 
enfatiza a Presidente do 
SAMUCA.

Toda a renda será em 
prol do SAMUCA, que 
atende mais de 300 cri-
anças diariamente e tem 
sua sede localizada na 
Rua Antônio Provatti, 
nº 301, Jardim Triunfo.

A real ização é  do 
SAMUCA,  contando 
com o apoio da Prefei-
tura de Pedreira, através 
de suas secretarias mu-
nicipais e da Agência 
Comunique.

Deputada visita Paulo Silva e leva demandas para 
a saúde e cultura

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Sil-
va recebeu na tarde de 
quarta-feira (31) a visi-
ta da deputada estadual 
Mônica Seixas (PSOL). 
Em encontro no gabinete, 
na Estação Educação, a 
parlamentar se colocou 
à disposição do chefe do 
executivo para viabilizar 
recursos para atender 
demandas do município. 
Ela terá os meses de ou-
tubro e novembro para 
apresentar emendas ao 
orçamento do Estado de 
São Paulo para o ano de 
2025.

Estiveram ao lado 
de Paulo Silva para re-
cepcionar a deputada 
o secretário de Obras 
e Habitação Popular 
Paulo Roberto Tristão; 
o secretário de Gover-
no e Desenvolvimento 
Econômico Julio Bland-
er; o chefe de gabinete e 
secretário de Relações In-
stitucionais Mauro Nunes; 
e o secretário de Cultura e 
Turismo Luiz Henrique 
Dalbo, além de represen-
tantes da Secretaria de 

Saúde e de movimentos 
populares e sociais. 

Tendo como atuação 
política a luta antirrac-
ista e feminista, Môni-
ca procurou se informar 
sobre o trabalho voltado 
à saúde da mulher em 
Mogi Mirim. Paulo Sil-
va falou sobre a rede de 
proteção composta pela 
Patrulha Maria da Penha, 
Botão do Pânico, Sala 
de Atendimento e Apoio 
à Mulher “Soldado PM 
Adriana Gomes”, e o Cram 
(Centro de Referência de 
Atendimento à Mulher). 
Também informou sobre 
os serviços oferecidos na 
rede de Saúde.

Ao ser informada de 
todo trabalho de reestru-
turação da Santa Casa, 
Mônica propôs a implan-
tação de um serviço para 
parturientes de natimorto 
no hospital. “Adoraria 
financiar a construção 
desse espaço. É difícil 
pensar que num mesmo 
quarto, há uma mulher 
que teve uma gravidez 
bem sucedida e outra que 
está enlutada. Uma não 
pode se alegrar e a outra 

não pode chorar por res-
peito ao momento vivido 
de quem está ao lado”, 
observou.

A parlamentar é auto-
ra da lei 17.949, de 19 de 
Junho de 2024, que au-
toriza o Poder Executivo a 
assegurar a oferta de leito 
ou ala separada para as 
mães de natimorto e/ou 
mães com óbito fetal, nas 
redes pública e privada 
de saúde. A separação 
também se aplica às par-
turientes que tenham sido 
diagnosticadas com óbito 
fetal, que estejam aguar-
dando ato médico para 
retirada do feto, às mães 
de natimortos e/ou casos 
de aborto espontâneo. 

Mauro Nunes, que é o 
atual inventor da Santa 
Casa, disse que conversar-
ia com a administração da 
Santa Casa para levanta-
mento de custos e depois 
repassaria para a depu-
tada. Mônica também se 
colocou à disposição para 
ajudar em outros investi-
mentos no local. 

CULTURA
A deputada ainda re-

cebeu demandas da área 
da cultura. Além da aju-
da para tornar a anti-
ga estação ferroviária de 
Vergel, que a Prefeitura 
pretende revitalizá-la, um 
espaço para oferta de ativ-
idades culturais e de ger-
ação de renda, por meio da 
economia criativa, dentre 
outras ações, Luiz Dalbo 
falou da necessidade de se 
reconhecer o papel aboli-
cionista do delegado Joa-
quim Firmino de Araújo 
Cunha. O mogimiriano 
foi assassinado em 11 de 
fevereiro de 1888 em Ita-
pira, onde estava moran-
do, por desafetos, já que se 
negava a caçar e prender 
os escravos fugidos das fa-
zendas e ainda acobertava 
diversas fugas, recolhendo 
os fugitivos para dentro de 
sua própria casa.

“Ele é um herói pau-
lista e precisamos en-
tender sua importância 
para a história do Brasil”, 
apontou Dalbo. Mônica 
ficou entusiasmada com 
a história e assumiu o 
compromisso de trabalhar 
para que a memória de 
Joaquim Firmino seja 

reconhecida. “A causa da 
negritude é a causa do 
meu coração”, enfatizou.

Mônica ainda rece-
beu demandas da Saúde, 
como a viabilização de 
recursos para a compra de 
dois aparelhos portáteis 
de radiologia odontológi-
ca digital e um trator para 
ser usado no serviço de 
roçagem das UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde). 
“Para mim, será uma hon-
ra poder trabalhar em 
parceria com a Prefeitura, 
e atender as demandas de 
uma cidade que mostra 
ser bem organizada, com 

atenção às necessidades 
da mulher”, frisou.

Por fim, a parlamen-
tar externou ao prefeito 
Paulo Silva e às lideranças 
de movimentos sociais 
presentes ao encontro 
seu apoio para regular-
ização do assentamento 
‘Chico Pitada’, na região 
do Vergel, onde residem 
cerca de 60 famílias. Ela 
pretende acompanhar de 
perto o processo judicial 
de regularização e ajudar 
na melhoria do atendi-
mento aos moradores, 
como transporte e abas-
tecimento de água.



602 de Agosto de 2024 - Caderno a |

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital, o Sindicato dos Trabalhadores nas Indústria Papel, Celulose, Pasta de madeira 
para Papel e Papelão, Papelão Ondulado e Artefatos de Papel, Papelão e Cortiça e em empresas 
de apoio, Prestação de Serviço e Logística na Cadeia Produtiva do Papel, Atividade Fim, nas Em-
presas Papel, Celulose, Pasta de madeira para Papel e Papelão, Papelão Ondulado e Artefatos de 
Papel, Papelão e Cortiça de Mogi Guaçu, Mogi Mirim, Aguaí e Estiva Gerbi, Holambra e São João da 
Boa Vista, por seu presidente infra-assinado, convoca todos os integrantes da categoria profissional 
sócios e não sócios representado pelo Sindicato, das cidades de Mogi Guaçu, Mogi Mirim, Aguaí e 
Estiva Gerbi, Holambra e São João da Boa Vista, em pleno gozo de seus direitos sindicais, a partici-
parem da Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 10 de Agosto de 2024 em sua sede 
sócia, na Rua Prof. Antonio Theodoro Lang nº64, Centro, na cidade de Mogi Guaçu-SP, em primeira 
convocação as 16:00 horas, e  se não houver número  legal, em segunda convocação as 17:30 
horas, do mesmo dia e no mesmo local,  com qualquer número de presentes, a fim de deliberarem 
sobre a seguinte ORDEM DO DIA: a) Leitura, discussão e aprovação da ata da assembleia anterior; 
b) Manutenção de todos os direitos adquiridos nos Acordos e Convenções Coletivas de Trabalho 
anteriores, em anexo, e elaboração e aprovação de nova Pauta de Reivindicações: c) Autorização 
da Diretoria da Federação, para iniciar as negociações coletivas, celebrar acordos salariais estadu-
ais ou suscitar Dissídio Coletivo, tendo em vista que no próximo dia 30.09.2023, expira o prazo de 
vigência da última Convenção Coletiva celebrada com as Entidades Sindicais Patronais, responden-
do esta Federação pelos trabalhadores nas indústrias do Papel, Celulose, Pasta de Madeira para 
Papel, Papelão e Cortiça e trabalhadores nas Indústrias de Artefatos de Papel, Papelão em Cortiça, 
inorganizados, de acordo com as normas legais, sendo que a votação por escrutínio secreto favo-
rável autorizará esta Federação a assim proceder; d) A contribuição será descontada em folha de 
pagamento, conforme determina expressamente, o art. 8º, inciso VI da constituição Federal (“IV – A 
assembleia geral fixará a contribuição que, em se tratando de categoria profissional, será descontado 
em folha, para custeio do sistema confederativo da representação sindical respectiva, independente 
da contribuição prevista em lei.”) e recolhida pelo empregador ao sindicato da categoria profissional. 
Os trabalhadores poderão se opor ao desconto da contribuição, no prazo de 10 (dez) dias após a 
efetivação do primeiro desconto, mediante carta individual encaminhada à entidade sindical, que se 
obrigará a devolução no prazo de 10 (dez) dias. É de exclusiva responsabilidade do sindicato da 
categoria Profissional qualquer duvida ou questionamento do empregado, envolvendo a sua vontade 
em contribuir para o Sindicato Profissional, comprometendo-se, desde logo a ressarcir o empregado 
quanto a eventual ônus que lhe seja imposto por decisão judicial transitada em julgado e para a qual 
tenha sido notificado o sindicato profissional. A responsabilidade pela instituição da contribuição e 
seus valores é exclusiva da categoria profissional, ficando isento o sindicato da categoria Econômica 
e Empregadores de quaisquer ônus ou consequência perante seus empregados, encontrando esse 
desconto respaldado legal no art. 462, da CLT. O recolhimento ao sindicato da categoria Profissional 
será feito pelo empregador até 10 (dez) dias úteis após o desconto, comprometendo-se o sindicato 
da categoria Econômica a emitir circular de ciência aos empregadores. A contribuição será calculada 
com base na remuneração dos trabalhadores e incidirá de outubro/2023 a setembro/2024, com teto 
de 55,00 (cinquenta e cinco reais); e) Deflagração de greve, nos termos da lei, em caso de fracasso 
nas negociações e desatendimento às novas reivindicações. Mogi Guaçu, 04 de agosto de 2023. 
Marcilio José dos Reis – Presidente e Diretoria.

EXTRATO – AVISO DE LICITAÇÃO

O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU, inscrito no CNPJ 
sob nº 11.166.922/0001-90, torna público que realizará, com fundamento legal nas Leis Federais 
nº 11.079/2004, nº 8.987/1995 e nº 14.133/2021, bem como suas alterações posteriores, a Concor-
rência Pública de nº 01/2024, do tipo TÉCNICA E PREÇO, nos termos do artigo 12, inciso II, alínea 
“a” da Lei Federal nº 11.079/2004, na Modalidade de Concessão Administrativa, para Atualização 
Tecnológica, Expansão, Operação e Manutenção da Infraestrutura da Rede de Iluminação Pública, 
na modalidade de Parceria Público-Privada, para o Município  de ARTUR NOGUEIRA, integrante 
do CONDESU, conforme descrito no Edital e seus Anexos. O edital poderá ser obtido das 09h às 
16h, de 2ª a 6ª feira, à Rua Baronesa Geraldo de Rezende, nº 275, Cosmópolis/SP, ou, sem ônus, 
através do site www.condesu.com.br. A entrega e abertura dos envelopes será no dia 24 de setem-
bro de 2024, às 10h, na sede do CONDESU, situada à Rua Baronesa Geraldo de Rezende, nº 275, 
Centro, Cosmópolis/SP. Informações, esclarecimentos ou dúvidas referentes a esta licitação serão 
fornecidas pela Comissão de Contratação pelo telefone (19) 3812-6389 ou pelo e-mail: licitacoes@
condesu.com.br.

Cosmópolis, 29 de julho de 2024.

JULIO CEZAR SIMON CARMONA
Superintendente do CONDESU

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas e Farmacêuticas de Cosmópolis e Região, 
convoca para assembleia Geral Ordinária. Pelo presente edital, ficam convocados todos os asso-
ciados deste Sindicato, quites com suas obrigações estatutárias para participar da assembleia, a 
ser realizada na chácara do Sindicato, localizada na Rua Célio Rodrigues Alves, 150, Laranjeiras, 
Cosmópolis, no dia 09/08/2024, sexta feira, às 08:00 horas em 1° convocação e às 10:00 horas em 
2° convocação, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: Prestação de contas, referente ao 
ano 2023, com o parecer do conselho fiscal bem como apreciar a previsão orçamentaria para o ano 
2025. Ricardo Fernandes – Presidente. 
Cosmópolis, 01 de agosto de 2024.

Errata 
Na edição do Jornal O Regional do dia 26 de julho de 2024 na capa onde se lê edição 2368 o correto 
é  2369. Considerar a edição de 26 de julho de 2024 com o número de edição 2369

 

  

EXTRATO – AVISO DE LICITAÇÃO 
 

O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU, 
inscrito no CNPJ sob nº 11.166.922/0001-90, torna público que realizará, com 
fundamento legal nas Leis Federais nº 11.079/2004, nº 8.987/1995 e nº 14.133/2021, 
bem como suas alterações posteriores, a Concorrência Pública de nº 01/2024, do 
tipo TÉCNICA E PREÇO, nos termos do artigo 12, inciso II, alínea “a” da Lei Federal 
nº 11.079/2004, na Modalidade de Concessão Administrativa, para Atualização 
Tecnológica, Expansão, Operação e Manutenção da Infraestrutura da Rede de 
Iluminação Pública, na modalidade de Parceria Público-Privada, para o Município  de 
ARTUR NOGUEIRA, integrante do CONDESU, conforme descrito no Edital e seus 
Anexos. O edital poderá ser obtido das 09h às 16h, de 2ª a 6ª feira, à Rua Baronesa 
Geraldo de Rezende, nº 275, Cosmópolis/SP, ou, sem ônus, através do site 
www.condesu.com.br. A entrega e abertura dos envelopes será no dia 24 de 
setembro de 2024, às 10h, na sede do CONDESU, situada à Rua Baronesa Geraldo 
de Rezende, nº 275, Centro, Cosmópolis/SP. Informações, esclarecimentos ou 
dúvidas referentes a esta licitação serão fornecidas pela Comissão de Contratação 
pelo telefone (19) 3812-6389 ou pelo e-mail: licitacoes@condesu.com.br. 
 

Cosmópolis, 29 de julho de 2024. 
 

JULIO CEZAR SIMON CARMONA 
Superintendente do CONDESU 

                                                                      
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 02 de agosto de 2024 à 08 de agosto de 2024, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                  
                
                 FUNÇÃO: Recepcionista 12x36h – Artur Nogueira 
Classificação Candidato 
12º Nancy Therezinha de Paiva 
 
                                              Holambra, 02 de agosto de 2024 
 
                                                  Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

 
 

                                                                        
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 02 de agosto de 2024 à 08 de agosto de 2024, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                  
              
               FUNÇÃO: Recepcionista 40h – Artur Nogueira 
Classificação Candidato 
03º Teresinha de Fatima Rosa Vicente 
 
                                        
 
                                           Holambra, 02 de agosto de 2024 
 
                                                  Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

 
 

Editais
EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e Pro-
testo de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
       
 Avenida Prefeito Francisco Magnusson, n§ 581, Jardim Icaraí¡, Conchal - SP - Fone (19) 3866-1364
       
(Nascimentos, casamentos, ¢óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)
       

Horário de Atendimento
Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 hrs 

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 hrs.

 Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
       
 Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos Exigidos pelo artigo 1525 do 
Código Civil Brasileiro:
       
Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos exigidos pelo artigo 1525 do 
Código Civil Brasileiro:
   
──────────────────────────────────────────────────────────────
GILVAN ABREU DA CUNHA e AMANDA PEREIRA DA SILVA, sendo GILVAN ABREU  DA CUNHA, 
solteiro, nascido no dia catorze de junho de um mil e novecentos e noventa e cinco (14/06/1995), de 
nacionalidade  brasileira, professor de educação física, natural de Conchal - SP, residente em Con-
chal, Estado de São Paulo, filho de IVO FRANCISCO ALVES DA CUNHA e de VANUSA GONÇAL-

VES ABREU DA CUNHA; e AMANDA PEREIRA DA SILVA, solteira, nascida no dia cinco de junho 
de dois mil (05/06/2000), de nacionalidade brasileira, do lar, natural de Mogi Guaçu - SP, residente 
em Conchal, Estado de São Paulo, filha de ADILSON APARECIDO PEREIRA DA SILVA e de ALDA 
PEREIRA DA SILVA.
──────────────────────────────────────────────────────────────
ROMUALDO SANTOS DO NASCIMENTO e TEREZA JESUS DOS SANTOS, sendo ROMUALDO 
SANTOS DO NASCIMENTO, solteiro, nascido no dia vinte e seis de janeiro de um mil e novecentos 
e oitenta e quatro (26/01/1984), de nacionalidade brasileira, lavrador, natural de Mundo Novo - BA, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de RAIMUNDO JESUS DO NASCIMENTO e de 
MARIA SANTOS DO NASCIMENTO; e TEREZA JESUS DOS SANTOS, solteira, nascida no dia 
quinze de abril de um mil e novecentos e setenta e sete (15/04/1977), de nacionalidade brasileira, 
lavradora, natural de Mundo Novo - BA, residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filha  de  JO-
VINO  ONOFRE  DOS  SANTOS FILHO e de REGINA BENTA DE JESUS.
──────────────────────────────────────────────────────────────
FRANCISCO GOMES DA SILVA e JANIERY PEREIRA DA SILVA, sendo FRANCISCO GOMES DA 
SILVA, solteiro, nascido no dia dezessete  de fevereiro de um mil e novecentos e setenta e nove 
(17/02/1979), de nacionalidade brasileira, trabalhador  rural,  natural de Bonito de Santa Fé-PB, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de MANUEL  ANANIAS e de MARIA EUNICE 
GOMES; e JANIERY PEREIRA DA SILVA, solteira, nascida no dia vinte e seis de  junho  de  um  mil 
e novecentos  e oitenta (26/06/1980), de nacionalidade  brasileira,  agricultora,  natural  de Bonito de 
Santa Fé - PB, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de JOAQUIM PEREIRA DA SILVA 
e de MARIA SALETE DA SILVA. 
──────────────────────────────────────────────────────────────
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Lavro o presente, que afixo no 

lugar de costume.
      Conchal, 01 de Agosto de 2024.

O Oficial: Arthur Jorge do Vale
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Drenagem e recapeamento: Obras na 
Vila Bordignon serão iniciadas nesta 

quarta, dia 31

Prefeitura prepara ampliação da EMEB ‘Braulio José Valentim’

Segurança realiza Curso de Táticas Operacionais para 40 
GCM’s

Nova infraestrutura de iluminação começa a ser 
instalada na Avenida Lorenço Gerbi

De Mogi Mirim

A partir desta quar-
ta-feira (31), a secretaria 
de Obras e Habitação Pop-
ular dará início as obras de 
drenagem e recapeamento 
asfáltico na rua Ana da 

Gama e Silva e Rua dos Ex-
pedicionários, na Vila Bor-
dignon. Para a execução 
do trabalho, o trecho da 
avenida Brasil entre as 
ruas Ministro Edmundo 
Fonseca e Maria Bonatti 
Bordignon estará inter-

ditado, sendo permitido 
apenas trânsito local.

Nesta primeira fase das 
obras, a secretaria de Mo-
bilidade Urbana orienta os 
condutores que estiverem 
no sentido centro-bairro 
a fazer o desvio pela rua 

Ministro Edmundo Fon-
seca, seguido pela Rua dos 
Expedicionários e Maria 
Bonatti Bordignon para 
retornar à avenida. O local 
contará com sinalização 
de apoio para auxiliar os 
motoristas.

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim abriu processo 
de licitação para a con-
tratação de uma empresa

que ficará responsável 
pela obra de ampliação da 
Emeb (Escola Municipal 
de Educação Básica) ‘Pro-
fessor Bráulio José Valen-
tim, no distrito de Mar-
tim Francisco. Uma nova 
sala será construída para 
abrigar as atividades do 
Projeto SER, que atende 

alunos em tempo integral, 
os quais participam, no 
contraturno escolar, de 
atividades lúdicas e de 
artes. A obra está orçada 
em quase R$ 140 mil e os 
recursos virão através de 
emenda impositiva do ver-
eador Orivaldo Aparecido 
Magalhães.

A obra se faz necessária, 
segundo a secretária de 
Educação, Ana Lúcia Bue-
no Peruchi, por conta do 
aumento expressivo da 
população em Martim 

Francisco, o  que elevou 
a demanda na unidade 
escolar. A nova sala, que 
terá 66 metros quadrados, 
será construída numa área 
bem atrás do laboratório 
de informática e do corre-
dor principal. A obra será 
acompanhada pela Secre-
taria de Obras e Habitação 
Popular e deverá durar 
cerca de três meses.

Para a secretaria de Ed-
ucação, a adição de uma 
nova sala proporciona 
mais espaço para os alunos 

e permite a implemen-
tação de novas abordagens 
de ensino e aprendizagem, 
como aulas práticas ou 
projetos em grupo, que 
podem melhorar a quali-
dade da educação ofereci-
da pela escola, ampliando 
as oportunidades de en-
volvimento dos alunos. A 
contratação da empresa 
responsável pela obra será 
feita por meio de Pregão 
Eletrônico, cuja sessão 
está marcada para o dia 9 
de agosto, às 9h00.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Segurança de Mogi 
Guaçu promove entre os 
dias 29 de julho e 4 de 
agosto, o Curso de Táticas 
Operacionais (CTO). O 
curso é direcionado para 
40 guardas civis munici-

pais de 15 cidades dos Es-
tados de São Paulo, Minas 
Gerais e Amazonas. Mogi 
Guaçu participa do trein-
amento com seis guardas 
civis municipais, além do 
secretário de Segurança, 
Élzio Romualdo.

O CTO tem como ob-
jetivo formar equipes de 

elite para combater crimes 
violentos contra o pat-
rimônio conhecidos hoje 
por “novo cangaço”, como, 
por exemplo, de crimino-
sos que seguem em com-
boios de carros blindados 
para roubar instituições 
financeiras ou empresas 
de guarda e transporte de 

valores.
“Com cerca de 90% 

de treinamento práti-
co, o curso terá foco na 
coibição de crimes, como 
assalto a bancos, roubos 
de carro-forte e também 
na formação para cont-
er sangramentos ativos 
em situações que possam 

ocorrer no dia a dia e que 
representem risco à vida”, 
explicou Élzio Romualdo.

O treinamento tem 
carga horária de 80h e 
terá atividades práticas 
nas seguintes localidades: 
sede da Guarda Civil Mu-
nicipal (GCM) e no Está-
dio Municipal Alexandre 

Augusto Camacho, am-
bos no Imóvel Pedregul-
hal; e no Estádio Stand 
de Tiro, na Cachoeira de 
Baixo. Além deste locais, 
também serão realizadas 
aulas teóricas no Centro 
Guaçuano de Educação 
Profissional (Cegep), no 
Imóvel Pedregulhal.

De Mogi Guaçu

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu segue realizando 
os trabalhos de melho-
ria e modernização da 
iluminação pública em 
diversas áreas da cidade. 
Nesta semana, por meio 
do Departamento de Ilu-
minação Pública da Sec-
retaria de Obras e Mobil-
idade (SOM), foi iniciada 
a instalação de nova in-
fraestrutura na Avenida 
Lourenço Gerbi. A via irá 

receber 144 postes de con-
creto com luminárias LED.

“Vamos instalar os no-
vos postes de concreto ao 
longo da Lorenço Gerbi 
até a divisa com Estiva 
Gerbi. O serviço atende a 
um pedido do prefeito Ro-
drigo Falsetti. Uma equipe 
atuará nesse local e outra 
continua com a troca das 
luminárias convencionais 
por LED na Zona Sul da ci-
dade”, explicou Jerry Adri-
ano Zenari, responsável 
pelo Departamento de 

Iluminação Pública.
A nova iluminação em 

LED na Avenida Lorenço 
Gerbi faz parte do pro-
grama de melhorias na 
iluminação pública que 
está sendo colocado em 
prática na gestão do pre-
feito Rodrigo Falsetti. Já 
são 42 bairros 100% LED, 
além de avenidas, praças, 
áreas verdes e canteiros. A 
substituição de lâmpadas 
convencionais por tecno-
logia LED faz parte do pro-
grama Cidade Iluminada. 

A Zona Sul será a primeira 
região a ter iluminação 
100% LED.

“O objetivo é ampliar a 
luminosidade dos locais e 
aumentar a economia no 
consumo de energia, afi-
nal, as lâmpadas LED são 
mais eficientes, têm maior 
durabilidade e são mais 
econômicas, além de con-
tribuir para melhorar a se-
gurança da população nas 
vias públicas. Sem dúvidas 
é um grande avanço na 
infraestrutura urbana de 

Mogi Guaçu”, comentou o 
prefeito Rodrigo Falsetti.

Segundo o prefeito, o 
objetivo é estender o pro-
jeto de iluminação LED 
para toda a cidade. “Es-
tamos trabalhando para 
melhorar cada vez mais 
o sistema de iluminação 
pública de ruas e avenidas. 
Já são mais de 40 bairros 
100% LED e, em breve, 
teremos a primeira região 
a atingir esse objetivo, que 
é a Zona Sul, onde o tra-
balho ainda é feito. Depois, 

iremos para a região dos 
Ypês”, reforçou o chefe do 
Executivo.

“Estamos gradativa-
mente substituindo as 
lâmpadas convencionais 
garantindo mais mod-
ernidade, economia no 
consumo de energia e 
luminosidade adequa-
da e apropriada para a 
segurança da nossa pop-
ulação”, finalizou ao lem-
brar que vias importantes 
da cidade, como a Lorenço 
Gerbi, serão priorizadas.

PROJETO OLHO VIVO: Carreta oftalmológica começa 
atendimento em Mogi Mirim

De Mogi Mirim

Com dezenas de con-
sultas realizadas ape-
nas nesta segunda-feira 
(29), o mutirão da oftal-
mologia realizado pela 
Secretaria de Saúde e a 
OS (Organização Social) 
“Avante Social”, foi con-
siderado um sucesso pe-
los organizadores. Uma 
carreta com dois con-
sultórios oftalmológicos 
foi estacionada na praça 
Espaço 250 Anos, ao 
lado do Centro Cultural 
para atender os pacien-
tes.

Somente as pessoas 
que foram encaminha-
das pelo setor de regu-
lação da Secretaria de 
Saúde ou pelas UBSs 
(Unidades Básicas de 
Saúde) é que puderam 
passar pela consulta 
médica. Cada pessoa 
saiu de lá com uma re-
ceita ou indicação para 
tratamento clínico ou 
cirúrgico. Essa ação faz 
parte do projeto “Olho 
Vivo”, que vai realizar, 
até quarta-feira (31), 
quase 1.000 consultas 
oftalmológicas. 

Nesta segunda, os 

pacientes foram dividi-
dos por ordem de chega-
da e atendidos por hora. 
Os dois oftalmologistas 
que atuaram na carreta, 
atenderam uma média 
de 40 pessoas a cada 
60 minutos. Amanhã, 
terça-feira (30), o evento 
prossegue das 8h00 às 
17h00. Algumas pessoas 
estão ligando na Secre-
taria de Saúde para pedir 
informações sobre as 
consultas, mas só serão 
atendidas aquelas que já 
aguardavam pelo aten-
dimento oftalmológico e 
cujos nomes constam da 

lista das UBSs (Unidades 
Básicas de Saúde). 

Os  of ta lmologis-
tas Jhonata Resende 
e Daniel Silveira, am-
bos de Belo Horizonte, 
trabalharam até o final 
da tarde, parando ape-
nas uma hora para al-
moçarem. Os pacientes 
elogiaram o evento e o 
conforto oferecido pela 
carreta, que é climatiza-
da e utiliza equipamen-
tos de última geração. 

Também na praça, a 
Saúde, com o apoio da 
Secretaria de Cultura, 
montou uma enorme 

barraca com cadeiras 
para que as pessoas pos-
sam ficar abrigadas até 
serem chamadas para 
as consultas. A Cultura 
também cedeu o acesso 
dos banheiros do Centro 
Cultural aos pacientes. 

Além da consulta médi-
ca em oftalmologia, os 
médicos poderão ad-
ministrar medicamentos 
(colírio), realizar biomi-
croscopia (exame de fun-
do de olho), tonometria 
e autorrefração. 
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Estado de SP registra aumento de 139% nos 
atendimentos ambulatoriais por acidentes com pipas
Da Redação

A Secretaria de Estado 
da Saúde de São Paulo 
(SES-SP) alerta para o peri-
go do cerol utilizado nas 
pipas, que põe em risco 
principalmente motoque-
iros, ciclistas e pedestres. 
O artefato, feito de cola 
e vidro moído, é pratica-
mente invisível a olho nu 
e pode causar ferimentos e 
cortes profundos, resultan-
do até mesmo em mortes.

No estado, entre janei-
ro e maio de 2023, foram 
registrados 555 atendi-
mentos ambulatoriais por 
objetos cortantes. No mes-

mo período deste ano, o 
número aumentou para 
1.326, representando um 
crescimento de 139%.

O perigo costuma atingir 
também as crianças, que 
por vezes estão expostas 
brincando na rua e podem 
não perceber a linha, ou 
ao identificar uma pipa 
enroscada em rede elétrica, 
podem tentar se aproximar 
para retirá-la causando 
lesões por queimadura 
elétrica.

De acordo com o coor-
denador da equipe de ciru-
rgia geral do Hospital Geral 
de Guarulhos (HGG), Edu-
ardo Benedetti, o período 

de férias escolares requer 
maior atenção e orientação 
de pais, alertando sobre a 
não utilização desses ar-
tefatos, visando evitar tais 
incidentes. 

Para motoqueiros, quan-
do atingidos pelo cerol, com 
influência da velocidade do 
vento e do deslocamento, 
o ferimento pode ser ainda 
mais grave e profundo. São 
inúmeros os riscos, como: 
hemorragia, ao lesionar 
vasos importantes; insufi-
ciência respiratória aguda, 
ao lesionar a traqueia; e 
cegueira, quando ocorre o 
trauma ocular.

O especialista também 

alerta para demais ferimen-
tos nas regiões cervicais e 
em outras partes do corpo. 
“Pode haver mutilações, 
amputações, além de lesões  
vasculares, levando inclu-
sive ao óbito”, afirma. 

Tão perigosa quanto 
o cerol, é a linha chilena, 
também utilizada erronea-
mente para soltar pipas. 
O artefato leva à sua com-
posição óxido de alumínio 
e pó de quartzo, substân-
cias altamente cortantes. 
A prática, além de trazer o 
risco de cortes profundos, 
pode induzir choques, cur-
to-circuitos e danificar a 
fiação se entrar em contato 

com redes elétricas. 
Vale ressaltar que o cerol 

e demais linhas cortantes 
são proibidas no estado 
conforme a Lei 17.201/2019 

que proíbe o uso, a fabri-
cação e a comercialização 
do produto. A lei visa pro-
teger a população e evitar 
acidentes.

Setor de alimentação cria 170 novas vagas em junho e 442 
no primeiro semestre na Região Metropolitana de Campinas

Da Redação

Enquanto o setor de 
serviços fechou junho 
com 1025 postos de tra-
balho fechados, o grupo 
de alimentação, formado 
por bares e restaurantes, 
da Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) ger-
ou 170 novas vagas com 
carteira assinada em jun-
ho e fechou o primeiro 
semestre com 452 novos 
empregos criados. Os 
dados são do Cadastro 

Geral de Empregos e De-
sempregados (Caged), 
do Ministério do Tra-
balho, divulgados nesta 
terça-feira. Foi o quinto 
mês seguido com mais ad-
missões que contratações 
no segmento.

De acordo com o 
Caged, no mês de junho o 
grupo de alimentação reg-
istrou um total de 2.885 
admissões e 2.715 de-
missões, com saldo de 170 
novos postos de trabalho. 
Os dados indicaram um 

ligeiro recuo no número 
de novas admissões em 
relação a maio (2.933), 
mas com queda nas de-
missões (2.889 em maio).

Dos 20 municípios 
que integram a RMC, 12 
tiveram saldo positivo. 
Americana liderou o gru-
po, com saldo positivo, de 
83, seguida por Campinas 
(51), Sumaré e Vinhedo 
(20) e Holambra (19). 
Dentre as sete cidades 
com saldo negativo, Santa 
Barbara D´Oeste lidera 

(124), seguida de Indaia-
tuba (19), Jaguariúna 
(11), Monte Mor (8) e Ita-
tiba (2). Cosmópolis foi o 
único município da RMC 
com saldo zerado.

No acumulado dos seis 
meses, com exceção de 
janeiro, quando o saldo 
entre admissões e de-
missões ficou negativo em 
Total 425 postos, todos 
os demais meses o setor 
apresentou desempenho 
positivo. “Isso mostra a 
importância dos bares e 

restaurantes tanto para 
a economia das cidades, 
como na geração de em-
pregos, mesmo com as 
dificuldades para manter 
os pagamentos e contas 
em dia”, diz André Man-
detta, presidente da Asso-
ciação Brasileira de Bares 
e Restaurantes (Abrasel) 
Regional Campinas.

Ele lembra, como uma 
das dificuldades, que em 
junho o setor registrou 
queda de 0,7% no vol-
ume de vendas, segundo 

dados do Índice de Ativ-
idade Econômica Abra-
sel-Stone. “A maioria 
dos bares e restaurantes 
também ainda não se 
recuperou totalmente 
dos prejuízos oriundos 
da pandemia e muitos 
ainda estão inseridos no 
Programa Emergencial 
de Retomada do Setor 
de Eventos (Perse), que 
prevê redução de carga 
tributária e, consequente-
mente, uma melhoria no 
fluxo dos caixas”, lembra.
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Centro Cultural: Festa das Nações tem 
programação especial na sexta, sábado e domingo

De Mogi Guaçu

Nos dias 2, 3 e 4 de agos-
to, no Centro Cultural, será 
realizada a 3ª edição da 
Festa das Nações de 2024. 
O evento tem o objetivo 
de celebrar a diversidade 
cultural e gastronômica 
de 10 países e será opção 
para as famílias de Mogi 
Guaçu e toda a região. A 
festa oferecerá uma cu-
linária diversificada e de 
qualidade, além de várias 
atrações musicais e artísti-
cas. A Festa das Nações é 
organizada pela Secretaria 
Municipal de Cultura. A 
entrada é franca. Confira 

a programação completa 
abaixo.

Na sexta-feira, dia 2, o 
evento acontecerá das 18h 
às 23h. Já no sábado e no 
domingo, dia 3 e 4, a festa 
terá um horário ampliado, 
sendo realizada do meio-
dia às 23h, no sábado, e, no 
domingo, até 21h. Haverá 
praça de alimentação com 
opções de comidas típicas 
dos 10 países, além de uma 
feira de artesanato com 
produtos exclusivos. O 
evento vai celebrar a cul-
tura dos seguintes países: 
Alemanha, Bélgica, Portu-
gal, Estados Unidos, Itália, 
Holanda, Países Árabes, 

Brasil, Argentina e México.
Durante todo o final de 

semana, haverá apresen-
tações de grupos de dança 
e outras atrações musicais. 
Haverá ainda o concurso 
da Rainha das Nações, 
no qual as 10 meninas 
que representam os países 
participantes vão competir 
pelo título do evento. Na 
sexta e no sábado, acontece 
o Desfile das Princesas, 
conforme a programação 
do evento, e, no domingo, 
é realizado o Concurso 
Rainha Festa das Nações 
2024.

“As primeiras edições 
da Festa das Nações 
foram sucesso de público 
e, agora, passamos a ter 
mais um evento no nosso 
calendário. Nesses três 
dias esperamos receber 
o maior número possível 
de público. A proposta do 
evento é reforçar a cultura 
e a gastronomia desses 
países e trazer um sabor 
diferente para Mogi Guaçu, 
apresentando essas cultur-
as para o povo guaçuano”, 
comentou o secretário de 
Cultura, André Sastri.

Programação
2 de agosto – Sexta-feira
18h – Abertura do even-

to
19h – Banda Chega +
20h30 – Desfile das 

Princesas
21h – Banda O Bardo e 

o Banjo
3 de agosto – Sábado
12h – Abertura do even-

to

14h30 – Desfile das 
Princesas

15h – Dança
15h30 – Banda Stone-

henge
17h – Banda Mr. Ghost
18h30 – Desfile das 

Princesas
19h30 – Banda Cólica 

Renal (Cover Mamonas 
Assassinas)

21h – Os Imortais (Cov-
er Raul Seixas, Renato 

Russo e Cazuza)
4 de agosto – Domingo
12h – Abertura do even-

to
13h30 – Cantor Thom-

az Macena
15h – Congada de São 

Benedito
16h – Dança
17h – Concurso Rainha 

Festa das Nações 2024
18h – Banda Rockdos-

age
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Curso gratuito de capacitação profissional tem vagas abertas 
para jovens de Amparo

Cemitério Santa Cruz estará aberto em horário especial 
no ‘Dia dos Pais’

Festival de Circo: ICA apresenta espetáculo no Parque 
dos Ingás

Inscrições Abertas para o Curso de Iniciação Teatral do 
Núcleo de Artes Cênicas do CAT Sesi Mogi Guaçu

Da Redação 

O Espro (Ensino So-
cial Profissionalizante), 
entidade sem fins lu-
crativos que há 45 anos 
capacita e insere adoles-
centes e jovens no mundo 
do trabalho, inicia uma 
nova turma do projeto de 
Formação para o Mundo 
do Trabalho (FMT) em 
Amparo (SP), no dia 05 
de agosto. Gratuita, a 
iniciativa é destinada à 

formação profissional 
de jovens com idades 
entre 14 e 22 anos que 
estejam em busca do 
primeiro emprego. Serão 
oferecidas 30 vagas e as 
inscrições podem ser re-
alizadas por meio deste 
link.

O curso é em formato 
presencial e realizado no 
período da tarde (das 13h 
às 17h), na unidade do 
Espro em Amparo (Rod. 
João Beira, km 46,5, 095 

- Parque Modelo, Ampa-
ro - SP - CEP 13905-
529). Com 100 horas de 
capacitação, o conteú-
do do curso contemp-
la desde competências 
técnicas até habilidades 
comportamentais, como 
inteligência emocional, 
resolução de problemas, 
resiliência e colaboração. 
Além disso, os partici-
pantes também têm aces-
so a materiais de ensino 
e auxílio para transporte 

e refeição.
Ao concluírem o tre-

inamento, os jovens têm 
seus currículos cadastra-
dos no banco de talentos 
do Espro. Desse modo, fi-
cam aptos a participar de 
processos seletivos para 
programas de aprendiza-
gem profissional (Jovem 
Aprendiz) ou de estágio, 
em diversas áreas da 
economia.

O projeto de For-
mação Para o Mundo 

do Trabalho (FMT) do 
Espro oferece cursos 
gratuitos de capacitação 
profissional para jovens 
que ainda não se sen-
tem preparados para o 
primeiro emprego. Em 
2024, a expectativa é 
impactar positivamente 
mais de 5 mil adoles-
centes e jovens em todo 
o Brasil.

Serviço:
Projeto de Formação 

para o Mundo do Tra-
balho em Amparo

Datas: 05 de agosto a 
9 de setembro

Modelo e horário: au-
las presenciais de segun-
da a sexta-feira das 13 às 
17h - Total de 100 horas 
de treinamento.

Valor: gratuito
Local: polo do Espro 

em Amparo (Rod. João 
Beira, km 46,5, 095 - 
Parque Modelo, Amparo 
- SP - CEP 13905-529)

De Pedreira

A Administração do 
Cemitério Santa Cruz 
de Pedreira informa 
que estará funcionan-
do em horário especial 
no sábado, 10 de agos-
to, e domingo, dia 11, 
‘Dia dos Pais’, abrindo 
seus portões às 6 horas 

e prosseguindo até as 18 
horas.

Segundo informou 
o administrador José 
Wlademir Lúcio, uma 
equipe estará de plantão 
para atender a popu-
lação com dúvidas sobre 
a localização de túmulos. 
“Solicitamos aos visi-
tantes que não tragam 

vasos com flores e plan-
tas que possam reter 
água, evitando assim a 
proliferação do mosqui-
to Aedes Aegypti, trans-
missor da Dengue, Zika 
e Chikungunya”, ressalta 
Lúcio.

A autorização para os 
trabalhos de construção 
e reformas de sepulturas 

será permitida até o dia 
05, retornando a nor-
malidade somente no dia 
12 de agosto de 2024.

O acesso de veículos 
a Necrópole Santa Cruz 
se dará pela Rua Luis 
Francisco Thomazini, 
tendo retorno pelas ruas 
Ângelo Ferrari e Santo 
Massucato.

De Mogi Guaçu

Nesta sexta-feira, dia 
2 de agosto, o Parque dos 
Ingás de Mogi Guaçu será 
palco do Festival de Circo 
do ICA (Instituição de 
Incentivo à Criança e ao 
Adolescente). Em Mogi 
Guaçu, o evento Encontro 
de Circo e Espetáculo: 

Casasa, da Cia Kawa de 
Campinas, está agendado 
para acontecer no período 
das 10h ao meio-dia. A 
entrada é gratuita.

O ICA, que tem sede 
em Mogi Mirim com at-
uação em Mogi Guaçu, 
promove o Festival de 
Circo no período de 29 de 
julho a 3 de agosto, sendo 

a maioria das atividades 
promovidas na cidade 
vizinha, conforme pro-
gramação no link https://
icacircus.projetoica.org.
br/#programacao.

Em 2023, a Secretaria 
Municipal de Educação 
de Mogi Guaçu firmou 
parceria com o ICA e, 
atualmente, 500 crianças 

da rede municipal de en-
sino são atendidas pelo 
projeto, sendo 140 da 
EMEF (Escola Munic-
ipal de Ensino Funda-
mental), do Jardim Santa 
Terezinha, o Caic, 120 da 
EMEB (Escola Municipal 
de Educação Básica) Ubi-
rajara Ramos, do Parque 
Residencial Ypê Amarelo, 

80 da CEI (Centro de 
Educação Infantil, Er-
nest Mahle, do Jardim 
Ypê Pinheiro, 120 do CEI 
Profª. Therezinha Perez, e 
40 do CEI Maria Therez-
inha Boretti de Almeida, 
do Parque Residencial 
Ypê Amarelo.

Nas escolas, os alunos 
participam de oficinas 

circenses, dança, músi-
ca, educação social, in-
formática, entre outras 
atividades promovidas 
sempre no contraturno 
escolar. Os estudantes 
que participam do projeto 
vão ser levados ao Parque 
dos Ingás na sexta-feira, 
para poderem assistir ao 
espetáculo.

De Mogi Guaçu

O Núcleo de Artes 
Cênicas do CAT Sesi 
Mogi Guaçu está com 
inscrições abertas para 
o curso de Iniciação Te-

atral. As aulas são gratu-
itas e voltadas para toda 
a comunidade, propor-
cionando uma excelente 
oportunidade para quem 
deseja explorar o mundo 
do teatro.

Detalhes da Inscrição
As inscrições devem 

ser realizadas na secre-
taria do CAT Sesi Mogi 
Guaçu. Os interessados 
precisam apresentar os 

seguintes documentos: 
RG, CPF e comprovante 
de endereço. Para meno-
res de idade, é necessária 
a presença de um re-
sponsável no ato da in-
scrição. O prazo para 
inscrição vai até 9 de 
agosto, sujeito à dis-
ponibilidade de vagas.

Turmas e Horários
O curso oferece di-

versas turmas organi-

zadas por faixa etária e 
horário:

12 a 14 anos: Quin-
ta-feira, das 15h às 17h

8 a 12 anos: Quin-
ta-feira, das 17h às 19h

15 a 17 anos: Quin-
ta-feira, das 19h às 21h

8 a 12 anos: Sexta-fei-
ra, das 16h às 18h

12 a 14 anos: Sex-
ta-feira, das 18h às 20h

15 a 17 anos: Sábado, 
das 9h às 11h

Acima de 18 anos: 
Sábado, das 11h às 13h

Informações Adicio-
nais

P a r a  m a i s  i n f o r -
mações, entre em con-
tato pelo WhatsApp: (19) 
99819-3351. Não perca 
essa oportunidade de 
desenvolver suas habil-
idades teatrais e desco-
brir o artista que há em 
você!

Dustin Lynch, Estrela do Country Americano, Brilha 
ao Lado de Fernando e Sorocaba no Jaguariúna Rodeo 

Festival 2024
De Jaguariúna

Em celebração aos 35 
anos de história, o Jag-
uariúna Rodeo Festival 
(JRF) de 2024 traz uma 
surpresa especial para 
os fãs de música coun-
try. A dupla Fernando 
e Sorocaba anunciou 
uma participação inter-
nacional de destaque: o 

cantor norte-americano 
Dustin Lynch, ícone do 
country, subirá ao palco 
no dia 27 de setembro 
para uma apresentação 
especial.

Conhecido por suces-
sos que conquistaram 
fãs ao redor do mundo, 
Dustin Lynch fará parte 
de um bloco dedica-
do exclusivamente ao 

country.  A presença 
do artista promete en-
riquecer ainda mais o 
evento, trazendo um 
t o q u e  a u t ê n t i c o  d o 
country americano ao 
festival.

Essa não é a primeira 
vez que Lynch colabora 
com Fernando e Soroca-
ba. Ele já participou do 
projeto “Nash,” gravado 

em Nashville, Estados 
Unidos, que contou com 
várias colaborações in-
ternacionais. A parceria 
entre o cantor e a dupla 
sertaneja reforça a con-
exão entre o country 
americano e o sertanejo 
brasileiro, proporcio-
nando ao público uma 
experiência única e in-
esquecível.
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De Artur Nogueira

A 66ª edição dos Jo-
gos Regionais do Estado 
de São Paulo 2024 trouxe 
grandes resultados para 
o Projeto Judô Esporte 
Social de Artur Noguei-
ra. ?Considerado um dos 
principais torneios espor-
tivos do interior paulista, 
os jogos foram sediados 
em Bragança Paulista.

?A equipe feminina do 
projeto teve um desem-
penho notável, conquis-
tando o vice-campeonato 
geral. Em destaque, Ana 
Beatriz Xavier sagrou-se 
campeã na categoria 48 
kg, enquanto Camila Viei-
ra alcançou o ouro na ca-
tegoria 57 kg. 

Além disso, no Nage no 
Kata Feminino, a equipe 
também garantiu o vice-

-campeonato, evidencian-
do a qualidade técnica das 
judocas.

?Caroline Keli, compe-
tindo na categoria absolu-
to, conquistou o vice-cam-
peonato, demonstrando 
determinação e habilida-
de em cada confronto.

?No masculino, Michel 
Victor foi um dos grandes 
destaques. Ele garantiu o 
vice-campeonato tanto na 

categoria 100 kg quanto 
na categoria absoluto, en-
frentando com garra seus 
adversários.

?”Esses resultados 
mostram o compromisso 
e a dedicação dos atletas 
do Projeto Judô Esporte 
Social, que se prepararam 
intensamente para os Jo-
gos Regionais”, destacou 
o professor Rodolpho La-
voura.

De Pedreira
 
A atleta pedreirense 

Mariana Vitória dos San-
tos esteve durante os dias 
27 e 28 de julho, dispu-
tando mais uma etapa da 

Prova de Três Tambores 
realizada durante o Ro-
deio Show promovido nas 
dependências da Fazenda 
Nossa Senhora de Lour-
des, localizada na cidade 
de Jaguariúna.

Na competição Ma-
riana Vitória dos Santos 
conquistou o 4º lugar na 
Categoria Jovem A, além 
do melhor tempo na Ca-
tegoria Feminina. “Meus 
agradecimentos a toda a 

minha equipe técnica e a 
Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer da Pre-
feitura de Pedreira pelo 
importante apoio”, enfa-
tizou na ocasião a atleta 
pedreirense.

Neste último final de 
semana, o Campo Muni-
cipal José Ferreira Neto 
foi palco das emocionan-
tes primeiras rodadas da 
1ª Copa Santo Antônio 
de Futebol de 2024. O 
evento esportivo, que 
promete agitar a cidade, 
contou com momentos 
de muita emoção.

No sábado, dia 27 
de julho, o Real Alian-

ça venceu o Explosão 
com um placar de 3 a 1, 
enquanto o Paulista ga-
rantiu a vitória sobre o 
Maria Helena F.C com 
um gol solitário. Já no 
domingo, dia 28 de ju-
lho, o Dioferre superou o 
Alagoas F.C por 1 a 0, e 
o Canarinhos derrotou o 
100 Limites também por 
1 a 0.

Os jogos seguem nos 

próximos finais de se-
mana, prometendo mais 
emoção e disputas in-
tensas. No próximo sá-
bado, dia 3 de agosto, 
as partidas começam às 
13h30 com Figueirense 
enfrentando Maria He-
lena F.C, seguido por C S 
K A contra Real Aliança 
às 15h15. No domingo, 
dia 4 de agosto, o Pau-
lista joga contra o Cana-

rinho às 8h, e às 9h45 
será a vez de Explosão 
enfrentar o Alagoas F.C.

A população apaixo-
nada por futebol está 
convidada a comparecer 
e prestigiar os times lo-
cais. Venham torcer e vi-
brar com os jogos da 1ª 
Copa Santo Antônio de 
Futebol!

Fotos Redes Sociais

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer 
(SEL) promoveu no últi-
mo domingo, 28 de julho, 
a 11ª Roseira Race Mou-
ntain Bike. A competição 
teve a participação de 
500 ciclistas e aconteceu 
no Campo da Roseia. O 
evento também arreca-
dou 800 kg de alimentos 

não perecíveis que foram 
doados para o Fundo So-
cial de Mogi Guaçu, que 
irá distribuir para as fa-
mílias em situação de 
vulnerabilidade social do 
município.

20 ciclistas subiram ao 
pódio entre as categorias 
pro e sport masculina 
e geral e sport femini-
na. Pela pro masculina, 
o vencedor foi Gustavo 

Borges da Cruz, segui-
do de Linedison Lucas 
Pinheiro (2º), Cesar Au-
gusto da Costa (3º), Hen-
rique Alves Marcelo (4º) 
e Paulo Cesar Nunes Cer-
queira (5º colocado).

Já na categoria sport 
masculino, o campeão foi 
Lucas Andrade de Mafei 
e o vice-campeão foi Gus-
tavo Mendes. O terceiro 
lugar ficou com Rodrigo 

Teixeira de Carvalho, en-
quanto Welligton Apo-
linario e Jean Douglas 
Bovo conquistaram a 
quarta e quinta coloca-
ções, respectivamente.

Entre as mulheres, 
pela categoria geral a 
vencedora foi Gabriela 
Moraes, tendo Janaina 
Mendes da Silva Bovo em 
segundo lugar. Depois, 
Elaine Christina de Lima 

(3º), Carla Cristina da 
Silva (4º) e Erivani Tes-
toni (5º lugar).

E pela categoria sport 
feminino, a campeã foi 
Elaine Cristina Bertelli 
e a vice-campeã Elaine 
Cristina Braga Manara. 
A ciclista Marília Alves 
de Oliveira ficou na ter-
ceira colocação, seguida 
de Andressa Aparecida 
da Costa Ferreira (4ª) e 

Hárina Prates Vilas Boas 
(5ª).

Corrida
E no sábado, 27 de 

julho, 150 pessoas par-
ticiparam do Desafio 5k 
Mountain Running da 
Roseira 2024 com cor-
rida e caminhada. Este 
evento também teve lar-
gada e chegada no Cam-
po da Roseira.

Judô feminino nogueirense é vice-campeão geral dos 
Jogos Regionais 2024 

Mariana dos Santos disputou Prova 
de Três Tambores na Fazenda Nossa 

Senhora de Lourdes

1ª Copa Santo Antônio de Futebol Agita Campo 
Municipal

500 ciclistas participam da 11ª Roseira Race e evento 
arrecada 800 kg de alimentos para doação

Vôlei Feminino de Pedreira conquista Medalha de 
Bronze nos Jogos Regionais de Bragança Paulista

De Pedreira

Pedreira encerrou 
sua participação na 66ª 
edição dos Jogos Region-
ais, disputados no período 
de 17 a 27 de julho, na ci-
dade de Bragança Paulis-
ta, conquistando a inédita 
Medalha de Bronze no 
Vôlei Feminino Sub-21.

“Parabéns a Professo-
ra Elen Uttembergue e a 
Comissão Técnica, a todas 

as atletas pela dedicação 
ao esporte e assim levar 
o nome de Pedreira em 
mais uma competição im-
portante como os Jogos 
Regionais, nossos agra-
decimentos aos familiares 
que ficaram longe de suas 
meninas durante uma 
semana, que estavam 
focadas em conquistar 
uma medalha para nos-
sa cidade”, enfatizou na 
ocasião o Secretário de 

Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato.

Segundo informou 
a Secretaria de Esportes 
e Lazer, Pedreira esteve 
disputando as modali-
dades de Bocha, Capoei-
ra, Malha, Vôlei Masculi-
no Livre, Vôlei Feminino 
Sub-21, Judô, Vôlei de 
Areia Masculino e Ci-
clismo, com mais de 70 
atletas inscritos.

Com 23 modalidades 

e 55 regiões inscritas, a 
66ª edição dos Jogos Re-
gionais da 4ª Região foi 
disputada por homens e 
mulheres, a partir dos 14 
anos. Os resultados dos 
Jogos Regionais foram 
classificatórios para os at-
letas e municípios partici-
parem dos Jogos Abertos 
do Interior “Horácio Baby 
Barioni”, que acontecerá 
em outubro, no município 
de Presidente Prudente.
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Jaguariúna recebe atividades da Jornada do Patrimônio do 
Estado de São Paulo

De Jaguariúna

Jaguariúna recebe neste 
sábado, dia 3 de agosto, a 
5ª edição da Jornada do 
Patrimônio do Estado de 
São Paulo, que celebra a 
história ferroviária do esta-
do e oferece atividades gra-
tuitas em 40 municípios. 
A iniciativa visa resgatar 
e valorizar a memória do 
sistema ferroviário paulista, 
fundamental para o desen-
volvimento econômico e 

social da região.
O local para as comem-

orações da Jornada em 
Jaguariúna é o Museu Fer-
roviário Deusdolar Ferrei-
ra Gomes, localizado no 
Centro Cultural. O museu 
é um importante ponto 
de preservação da história 
ferroviária da região, abrig-
ando uma vasta coleção de 
artefatos e documentos que 
narram a evolução do siste-
ma ferroviário local.

Entre as atrações, o pú-

blico poderá assistir ao es-
petáculo teatral “Histórias 
de Nossa Terra”, apresenta-
do pelo grupo JÁ de Teatro, 
às 13h. A peça oferece uma 
imersão nas raízes e na cul-
tura de Jaguariúna, levando 
os espectadores a uma ver-
dadeira viagem no tempo. 
Através de um roteiro en-
volvente e personagens cat-
ivantes, “Histórias de Nossa 
Terra” narra os principais 
acontecimentos históricos 
da cidade, começando pe-

los primeiros habitantes 
indígenas e passando pela 
chegada dos colonizadores 
e imigrantes.

SERVIÇO:
Jornada do Patrimônio 

do Estado de São Paulo em 
Jaguariúna

Data: 3/08
Horário: 13h
Local: Museu Fer-

roviário Deusdolar Ferreira 
Gomes – Centro Cultural

Entrada: gratuita

Solenidade de abertura dos JEMPE 2024, acontece na sexta-
feira, 09 de agosto, no Ginásio de Esportes do Santa Sofia

Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo 
(CRCSP) e Sebrae-SP assinam convênio de cooperação técnica

Hospital 22 de Outubro e APM Mogi 
Mirim anunciam reabertura de inscrições 

para a Semana da Saúde

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de suas 
secretarias municipais 
de Esportes e Lazer, Ed-
ucação e de Cultura e 
Economia Criativa, re-
aliza na sexta-feira, 09 
de agosto, a partir das 
19 horas, nas dependên-
cias do Ginásio de Es-
portes “Dario Zanini” o 
“Vermelhão” do Esporte 
Clube Santa Sofia, a sol-
enidade de abertura dos 
JEMPE 2024 – Jogos 
Estudantis Municipais 
de Pedreira. 

A Secretária de Ed-

ucação Mariangela Ro-
drigues, enfatiza que 
todas as secretarias da 
Administração Munici-
pal estão envolvidas na 
realização dos JEMPE 
2024. “A união de todos 
irá proporcionar mo-
mentos inesquecíveis aos 
alunos das redes Estad-
ual e Particular de En-
sino, a Rede Municipal 
continua com a disputa 
dos Jogos PROERD que 
é realizado em parceria 
com a Polícia Militar”, 
concluiu.

C a r i n a  G a l v ã o , 
Secretária de Cultura e 
Economia Criativa, agra-

dece todos os diretores e 
professores das escolas, 
equipe da Cultura e Im-
prensa da Prefeitura pelo 
importante apoio, além é 
claro de todas as demais 
secretarias e departa-
mentos municipais que 
juntos estão viabilizando 
a realização dos JEMPE 
em 2024.

Para o Secretário de 
Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato, Pedrei-
ra está revivendo as 
emoções dos Jogos Es-
tudantis, com as modal-
idades coletivas de Vôlei, 
Basquete, Futebol e Han-
debol, e nas modalidades 

individuais que são a Na-
tação, Atletismo, Damas, 
Xadrez e Tênis de Mesa.

A Comissão Organiza-
dora é composta por Ana 
Maria Cartarozzi Ferrari 
e Egle Silmara Nery Ol-
ivari. “Os JEMPE vol-
taram a ser disputados 
no ano passado após 30 
anos de interrupção, re-
vivemos seu retorno com 
muitas emoções, nossos 
agradecimentos a todos 
os secretários municipais 
envolvidos, além é claro, 
os diretores e professores 
que estão nos auxiliando 
na organização”, con-
cluíram.

Da Redação

O Conselho Regional de 
Contabilidade do Estado 
de São Paulo (CRCSP) aca-
ba de assinar um convênio 
de cooperação técnica com 
o Sebrae-SP. O objetivo 
é capacitar profissionais 
da área de contabilidade, 
bem como suas empre-
sas clientes, em cursos 
presenciais e online vol-
tados ao fomento do em-
preendedorismo e gestão 
de negócios. O convênio 
tem duração de um ano.

O CRCSP tem aprox-
imadamente 154 mil 

profissionais registrados. 
Atualmente são 26.914 
organizações paulistas 
ativas, das quais, 11.989 
têm mulheres como sócia 
ou responsável técnica. 
Desde 2021, o registro 
de mulheres contadoras 
tem sido maior que o de 
homens – atualmente, 
42% dos profissionais ati-
vos registrados no CRCSP 
são mulheres, ou seja, 64 
mil.

Por isso, ações espe-
cíficas voltadas ao em-
preendedorismo femi-
nino estarão presentes 
por meio do programa 

Sebrae Delas; o convênio 
abrange ainda as soluções 
oferecidas pela Faculdade 
Sebrae.

O presidente do CRC-
SP, João Carlos Castil-
ho Garcia, destaca a im-
portância do convênio 
com o Sebrae-SP como 
uma forma de levar infor-
mação e apoiar os profis-
sionais da contabilidade a 
terem acesso a uma diver-
sidade de serviços e ativi-
dades. “Este convênio traz 
a estrutura desta parceria, 
que possibilitará uma série 
de ações conjuntas es-
pecíficas derivadas deste 

acordo”, afirma.
O diretor-superinten-

dente do Sebrae-SP, Nel-
son Hervey Costa, revelou 
que dentre as parcerias 
firmadas pelo órgão, esta 
é uma das mais relevantes, 
pois “todo empreendedor 
tem, ao lado, um profis-
sional da contabilidade 
que lhe dá suporte”. Cos-
ta lembrou ainda que os 
profissionais contábeis 
são também empreend-
edores e destacou que o 
Sebrae-SP tem uma am-
pla gama de soluções di-
sponíveis para que eles 
possam potencializar a 

gestão de seus negócios.
A página para acesso 

aos cursos será disponibi-
lizada ao CRCSP. Nela 
os profissionais da con-
tabilidade e seus clientes 
podem acessar a agenda 
de capacitações específicas 
contempladas no convê-
nio.

 Sobre o Sebrae-SP
O Sebrae-SP - Serviço 

Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Em-
presas - é uma entidade 
que tem em seu consel-
ho administrativo rep-
resentantes da iniciativa 

privada e do setor público. 
Essa composição visa sin-
tonizar as ações que bus-
cam estimular e promover 
as empresas de micro e 
pequeno porte com as 
políticas de desenvolvi-
mento econômico e social. 
Formalmente, trata-se de 
uma entidade civil sem 
fins econômicos, criada 
pela Lei n.º 8.029, de 12 
de abril de 1990, regula-
mentada pelo Decreto n.º 
99.570, de 9 de outubro 
de 1990, posteriormente 
alterada pela Lei n.º 8.154, 
de 28 de dezembro de 
1990.

 De Mogi Mirim

Devido ao grande 
sucesso das inscrições 
para a Semana da Saúde, o 
Hospital 22 de Outubro e a 
APM Mogi Mirim anunci-
aram nessa manhã (30) a 
reabertura das inscrições 
para todas as palestras do 
evento.

Para acomodar um 

número maior de partici-
pantes com mais conforto, 
o evento será transferido 
para um novo local: o Cen-
tro Cultural “Prof. Lauro 
Monteiro de Carvalho e 
Silva”.

A mudança para o novo 
espaço mais amplo visa 
garantir uma experiência 
mais agradável para todos 
os convidados.

*O evento é gratuito 
e aberto ao público. As 
datas e horários das pal-
estras permanecem inal-
terados.

Informações
Datas: 06, 07 e 08 de 

agosto de 2024
Horário de Início: 

19h30
Novo Local: Centro 

Cultural “Prof. Lauro 
Monteiro de Carvalho e 
Silva” (Av. Santo Antônio, 
430 - Centro, Mogi Mirim 
- SP, 13800-030)

Programação com-
pleta: www.apmmogi-
mirim.com.br/sema-
na-da-saude-2024

Inscrições: https://
forms.gle/8C7jtWkTm-
6ktLhSh8


